
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

РЕМОНТ

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ 
ВЫЕЗД

8 (950) 208-23-95

ХОЛОДИЛЬНИКОВ
СТИРАЛЬНЫХ 
МАШИН 
ШВЕЙНЫХ
МАШИН

Составление плана 
комплексной реабилитации 

полости рта

угол ул. К. Либкнехта, 83  
и ул. Жуковского, 1 

8(922)15-00-946

КОГУТЯК
ВЛАДИМИР НИКОЛАЕВИЧ
врач стоматолог-ортопед

Все виды зубного 
протезирования

ООО «ЕДИНСТВО» ООО «ЕДИНСТВО» 

ТРЕБУЕТСЯТРЕБУЕТСЯ
ЭЛЕКТРО-ЭЛЕКТРО-
МОНТЁРМОНТЁР
ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ, 40

5-33-99

Реклама 16+

№13 (218) 5 апреля 2023 | Среда | 16+ тел. 5-36-10 | revda-novosti.ru

КАФЕ-СТОЛОВАЯ

ПОЛНОЦЕННЫЕ 
ОБЕДЫ ОТ 250 ₽
Ежедневно с 10:00 до 17:00

УЛ. РОССИЙСКАЯ 19 
(рядом с автостанцией)

Корпоративы  |  Юбилеи  |  Банкеты
Вкусные обеды

Империя вкуса

НАШЕ МЕНЮ 

8 909 000 00 92

Началось благоустройство улицы Чехова. Подрядчики 
рассказали о том, что планируется сделать                      Стр. 3

КЛЮЧ ПОВЕРНИ
Первая в городе 
женщина-водитель 
автобуса 
Стр. 9

ВЫХОДА НЕТ
Ремонт трассы  
Пермь — Екатеринбург 
стартовал. Что будет 
и как это объехать? 
Стр. 2

И ПОВЕРТЕЛИ 
В Ревде впервые 
прошли соревнования 
по спидкубингу 
Стр. 19

СКОРО ПРОСПЕКТ

В ближайшем будущем аллея напротив Еланского парка преобразится: тут появятся зона отдыха и даже сцена. Ну и 
будет полностью перестроена канализация, которая многие годы источала неприятные ароматы. // Фото Владимира 
Коцюбы-Белых
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Александр Зиновьев

Ремонт трассы Пермь — Екатеринбург в 
рамках строительства высокоскоростной 
магистрали М-12 стартует уже совсем ско-
ро. Техника уже прибыла на место и гото-
вится к активным работам. В «Уралуправ-
тодоре» рассказали, как будет проходить 
ремонт и как он коснётся Ревды.

Ремонты рядом с Ревдой

К масштабным работам дорожники 
приступят уже в апреле. Прежде все-
го, трассу расширят до четырёх полос, 
а от поворота на Первоуральск до Ека-
теринбурга — до шести. Все мосты будут 

либо отремонтированы, либо построе-
ны по новой. В холодное время налади-
ли альтернативные объезды и земля-
ное полотно, а теперь начинается само 
строительство.

Самое главное для жителей Ревды — 
ремонт моста транспортной развязки 
«клевера». Проезд будет закрыт полно-
стью, объезжать придётся по существу-
ющим съездам. Также для проезжаю-
щих по мосту над дорогой на СУМЗ 
машин введут временные ограничения.

Когда будут ремонтировать мост че-
рез Чусовую, существующий мост пере-
кроют, разберут и построят заново. Ря-
дом организуют временный объезд с 
мостом, по которому и поедут машины. 

Мост на повороте на Нижние Серги 
тоже будут перестраивать — на трассе 
введут светофорное движение. 

Ремонты в Ревде

Ремонты на трассе пройдут практичес- 
ки в одно время с ремонтами в горо-
де. Точно известно, что в этом году бу-
дет полностью разобран Шараминский 
мост у проходной НЛМК. Альтернатив-
ный проезд, по словам директора УГХ 
Андрея Фалько, организовать не плани-
руется. Таким образом, на Кирзавод и 
в Дегтярск можно будет проехать толь-
ко через плотину и далее по улице Ме-
таллистов.

Также в воздухе висит вопрос ремон-
та дороги Ревда — Первоуральск через 
СУМЗ. Известно, что на неё уже состав-
лена проектно-сметная документация. 
Как сообщили в УГХ, вопрос о выделе-
нии денег на ремонт решат в ближай-
шее время, проект до сих пор на госэкс-
пертизе. В ближайшее время пройдет 
совещание со всеми участниками про-
екта, и только тогда будет принято ре-
шение.

Как объехать?

Уралуправтодор уже успел обратиться 
к водителям: «В связи с возможными 
затруднениями для проезда по трассе 
Р-242 просим рассмотреть возможность 
движения по альтернативным марш-
рутам до Ревды — через Горный Щит и 
Дегтярск, до Дружинино — через Перво-
уральск и Билимбай, до Перми — через 
Нижний Тагил и Чусовой (по Серовско-
му тракту), по автодороге М-5 на Уфу, 
Ижевск и Казань». Но ведомство не зна-
ет о ремонте Шараминского моста, по-
этому указанный вариант объезда ну-
ждается в корректировке.

Чтобы выехать из Ревды, лучше будет 
поехать через плотину, по улицам Ме-
таллистов, Ревдинского рабочего и Ма-
мина Сибиряка, и двигаться через Дег-
тярск по Полевскому тракту.

ГИБДД будет постоянно контроли-
ровать соблюдение ПДД на трассе и со-
блюдение требований законодатель-
ства. Маршруты и схемы организации 
движения корректируются с учётом за-
торов и ситуации на дороге.

Также в Уралуправтодоре пообеща-
ли, что информация обо всех вводимых 
ограничениях будет заблаговременно 
отображаться в Яндекс-Картах. Госав-
тоинспекция и Уралуправтодор реко-
мендуют планировать свой маршрут за-
ранее и до начала поездки сверять его 
с данными Яндекс-Навигатора — туда 
будет оперативно загружаться вся ин-
формация о возможных затруднениях.

Василий Стерхов, 
начальник 65-ой пожарной части 

За минувшие выходные 65-ая пожарная 
спасательная часть выезжала на туше-
ние травы пять раз. Уважаемые граж-
дане, в связи с установлением теплой 
и сухой погоды, прошу вас быть осто-
рожными, соблюдать меры противопо-
жарной безопасности, в случае выхода 
в лес не оставлять за собой непотушен-
ные сигареты и костры. 

Сейчас большую опасность представ-
ляет трава, которая лежит ровным су-

хим настилом. При возгорании такого 
сухостоя высота пламени может дости-
гать 3-5 метров. Помните, что сжигание 
сухой травы может привести к необра-
тимым последствиям. 

Родители, объясните это своим де-
тям: поджигать сухую траву в городе 
опасно, возле газонов стоят автомоби-
ли, которые могут пострадать, а в част-
ном секторе от детской шалости мо-
гут быть повреждены жилые строения. 
Прошу курящих граждан быть внима-
тельными и не бросать непотушенные 
окурки. 

Эх, дорога…
Стартует ремонт трассы Пермь — Екатеринбург. Что будет и как его объехать?

Ревдинский «клевер» будут ремонтировать — по мосту закроют проезд, а поток направят по съездам. // Фото из архива редакции

В Ревде стартовал ямочный ремонт. «Армада» начала латать самые опасные ямки 
на проезжей части холодным асфальтом. Эта мера позволит дожить дорожному 
полотну до полноценного ямочного ремонта и сделать передвижение на таких 
участках относительно безопасным. // Фото Владимира Коцюбы-Белых
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Похороны офицера запаса Степа-
на Жигулёва прошли в среду, 29 
марта. Его похоронили на город-
ском кладбище. Степана Юрьеви-
ча мобилизовали в октябре 2022 
года. 
Прощание со Степаном Жигу-
левым проходило в храме Ар-
хистратига Миахила. Ему было 
50 лет. Степан попал под час- 
тичную мобилизацию. Погиб 
12 февраля в городе Марьинка 
Донецкой Народной Республи-
ки. Он был командиром взво-
да управления артиллерийско-
го гарнизона в звании старший 
лейтенант.  

— Мы прощаемся с нашим 
земляком, офицером запаса 
Жигулевым Степаном Юрьеви-
чем, погибшим в ходе специ-
альной военной операции, — 
пишет на своей странице в 
соцсетях глава города Татьяна 
Клепикова, которая тоже при-
сутствовала на похоронах. — За 
проявленные мужество и отва-
гу наш земляк посмертно на-
граждён Орденом Мужества. 
От всех жителей Ревды выра-
жаю искренние глубокие со-
болезнования родным и близ-

ким Степана Юрьевича. Ревда 
не забудет героя. Вечная па-
мять… Вечная слава…

— Если конфликт в Афгани-
стане до сих пор не получил 
однозначных оценок, то на 
Кавказе наши парни защища-

ли страну, — сказал на проща-
нии председатель Думы Ревды 
Андрей Мокрецов. — Сейчас на 
Украине цель очень простая — 
они защищают русских людей 
от физического истребления. И 
это достойно величайшего ува-

жения, вечной памяти. Я знаю, 
сегодня не найдется тех слов, 
чтобы утешить боль близких. 
Их нет. Но вы должны знать, 
что имя Степана будет вписа-
но золотыми буквами в исто-
рию нашего города. 

Также на прощании мы слы-
шали одноклассников и коллег 
Степана Жигулева. Первые ска-
зали, что он навсегда останется 
для них загадочным и добрым 
парнем. Вторые называют его 
честнейшим человеком, кото-
рый многому их научил. 

— Борьба добра со злом 
— она никогда не прекраща-
лась. Почему нас хотят унич-
тожить? Потому что мы защи-
щаем традиционные ценности, 
— заключил настоятель храма 
отец Алексий. — А наши братья, 
наши сыны вышли на перед-
ний край этой борьбы, чтобы 
защитить нас, чтобы мы мог-
ли жить так, как мы считаем 
нужным. За это Степан отдал 
самое дорогое, что у него есть 
— свою жизнь. Чтобы мы жили 
под мирным небом. 

Степана Жигулева похоро-
нили на городском кладбище 
со всеми воинскими почестя-
ми. Семье погибшего предла-
гали несколько вариантов за-
хоронения. Но они выбрали так 
называемое семейное кладби-
ще, где хоронили и других во-
инов из Ревды.

Ревда простилась с мобилизованным 
Степаном Жигулёвым

Степана Жигулева похоронили на городском кладбище со всеми воинскими почестями. // Фото Владимира 
Коцюбы-Белых

Ольга Вертлюгова

В Ревде началось благоустрой-
ство Чеховского проспекта. Ра-
бочие компании Айдамира Гам-
заева уже начали убирать старое 
ограждение и вбивать колышки 
на границах будущего преобра-
жения территории. Вместе с ди-
ректором УГХ Андреем Фалько и 
его замом Сергеем Филипповым 
мы узнали, с чего собирается на-
чать муниципальный подрядчик.

От пешеходника 
до пешеходника

Рабочие уже почти полностью 
демонтировали ограждения. 
Часть хороших секций, по сло-
вам Андрея Фалько, пойдет 
на ремонт действующих кон-
струкций, совсем разрушенные 
сдадут в металлолом.

Тут же Сергей Филиппов за-
дал вопрос об ограждении ря-
дом с детским садом «Разви-
тие», который также попал в 
зону благоустройства — его 
тоже уберут.

— Безопасность-то никто 
не отменял, — говорит Сер-
гей Филиппов, — поэтому пе-
ред началом работ необходи-
мо согласовать — может, есть 
возможность ходить через за-
пасной вход. 

Договорились, что подряд-
чики перед началом основных 
работ в этом месте зайдут к ру-
ководству детсада и обговорят 
меры предосторожности.

Как рассказывает прораб 
Алексей Зинкин, тротуары в 
этой части проспекта придет-
ся полностью разобрать, опо-
ры будут меняться, появится 
новая лестница — в этом году 
благоустраивается участок от 
улицы Цветников до улицы 
Павла Зыкина. 

— Делать будем «захват-
ками», — говорит Алексей 
Зинкин, — чтобы людям не 
перекрывать полностью пеше-
ходную часть — от пешеходни-
ка до пешеходника.

Сохранить выбивалку

В «Тихом дворике», который 
расположен на Чехова, 34-36, 
появится детская площадка, 
спортивные тренажеры, две 
парковки рядом с домами.

— Согласовали с жителями 
все, вплоть до того, что убе-
рем клумбу, — говорит Алек-
сей Зинкин. — Единственное, 
бабушки просят оставить им 
выбивалку для ковров: если во 
дворе невозможно, унести ее 
за дом.

На вопрос, как изменится 

зеленый фон на этой улице, 
Алексей Зинкин отвечает:

— Точно уберем восемь де-
ревьев — те, которые аварий-
ные, остальные растения, 
которые войдут в зону благоу-
стройства, будем стараться со-
хранить по максимуму.

Поменять фасад

У котельной ЕТК появится 
«Креативный сквер». По сло-
вам Сергея Филиппова, согла-

сование проекта с ресурсника-
ми уже прошло, представитель 
компании поставил свою визу 
на документах, сейчас подряд-
чик и ЕТК должны скоордини-
ровать график работ, поскольку 
придется переносить въезд на 
объект. В ближайшее время на 
месте будущего нового сквера 
пройдет совместное совеща-
ние с ресурсниками.

Еще одна проблема — вдоль 
будущего проспекта идет це-
лый ряд старых и неухоженных 

зданий. Они явно нуждаются в 
ремонте. Видимо, коммуналь-
щикам придется обращаться 
к собственникам зданий, что-
бы привели в порядок фасады.

Алексей Зинкин рассказал и 
показал, как будут проходить 
велосипедные дорожки, как бу-
дут установлены пандусы, где 
придётся переносить пеше-
ходные переходы. А мы будем 
следить за тем, как в Ревде ре-
ализуется такой интересный 
проект и рассказывать вам.

Делать будем 
«захватками»
Подрядчики рассказали, как собираются 
благоустраивать Чеховский проспект

Прораб Алексей Зинкин показывает, какой ширины будут велодорожки на Чеховском проспекте. // Фото 
Владимира Коцюбы-Белых
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Ольга Вертлюгова

Повестка мартовского заседания Думы 
было очень обширной. Депутаты не толь-
ко рассмотрели несколько нормативных 
вопросов, внесли изменения в бюджет, 
но и заслушали отчет о своей собственной 
работе. А еще прослушали очередную лек-
цию на сельскохозяйственную тему.

«Красиво упакованное дерьмо»

Во время внесения бюджетных правок, 
в котором, например, были заложены 
средства на ремонт Шараминского мо-
ста, все присутствующие испытали де-
жавю, так как слово взял депутат Алек-
сандр Тюриков и снова начал говорить 
на традиционную тему — про мясо.

Александр Александрович подгото-
вил речь заранее и даже распечатал ее 
на бумажке, но это не помогло участ-
никам заседания уловить хоть какое-то 
логичное зерно в его выступлении.

— Будет ли поддержка сельхозпроиз-
водителям? — начал Александр Алек-
сандрович. — Прежде, чем вы ответите, 
хочу пояснить всем присутствующим, 
почему я задаю этот вопрос. Потому что 
в настоящее время мы живем по заве-
там господина Чубайса. Он в конце 90-х 
годов приезжал к нам в город с груп-
пой американских советников. Прожи-
вали они в «Лесной жемчужине». В этот 
период происходила активная продажа 
акций СУМЗа. Так вот что он нам заве-
щал: «Ребята, не нужно ничего произ-
водить в городе, вагон меди продадим 
и всё, что нужно для города, купим. 

Дальше Тюриков пустился в экскурс 
по закрытым предприятиям Ревды, 
рассказал о своем недавнем отпуске в 
Янган-Тау и службе в Талды-Кургане, 
объяснил, почему природа Свердлов-
ской области лучше, чем в Казахстане.

— Все продукты питания, которые 
здесь производятся, в десятки раз луч-
ше, — перешел депутат к финальной 
части своего выступления. — То есть, 
мы отправляем на экспорт качествен-
ные продукты питания, а сами покупа-
ем красиво упакованное дерьмо. Если 
мы не исправим ситуацию, наши дети 
и внуки будут болеть. Я прошу депута-
тов поддержать меня и проголосовать 
против такого бюджета.

Без мяса, но с мостом

На свой повторный вопрос — есть ли 
поддержка сельхозпроизводителей, по-
лучил уже традиционный ответ пред-
седателя Думы Андрея Мокрецова: как 
только будут обращения, будут кон-
кретные предложения, будем их рас-
сматривать.

— Вот, четыре обращения! Я специ-
ально взял их с собой! — начал разма-
хивать бумагами Александр Тюриков.

— Они с расчетами? — уточнила за-

меститель начальника финансового 
управления Людмила Овсянкина.

— Ах, они еще и расчеты должны сде-
лать? — начал негодовать Тюриков

— А как мы без цифр включим их в 
бюджет? — поинтересовалась Людми-
ла Викторовна.

— Причин много можно найти. Кста-
ти, от нас тщательно скрывают заболе-
ваемость в Ревде…

Но тут уже вмешался председатель, 
который предложил выступать все-та-
ки по теме заседания.

В результате невразумительный 
спич Тюрикова видимо все-таки про-
извел впечатление на коммунистов Во-
ронова, Беляева, Беляеву, а также спра-
вороссов Оносова и Тарова, которые 
проголосовали против. Бушуев и Бай-
батыров воздержались от голосования. 

Тем не менее большинством голо-
сов поправки в бюджет приняли — без 
мяса, зато с Шараминским мостом.

Депутатская циркуляция

Также во время заседания Думы стало 
известно, что Александр Тюриков и его 
коллега по партии Вениамин Таров ре-
шили покинуть комиссию по культуре, 
где Тюриков был председателем, а Ве-
ниамин Таров еще и оставил социаль-
ную комиссию

Тюриков объяснил, что уходит, по-
тому что у него нет времени заполнять 
протоколы комиссий, Таров ушел без 

объяснений. Оба депутата пополнили 
ряды комиссии по МСУ, где у оппози-
ции сейчас большинство, а Вениамин 
Таров еще и стал участником комиссии 
по ЖКХ, которая сейчас самая огромная 
— в ней 15 человек. 

Что сейчас будет с комиссией по 
культуре, образованию, здравоохра-
нению и молодежной политике, пока 
неясно. Юрий Оносов предложил во-
йти в нее директорам школ, а Влади-
мир Южанин — Ларисе Беляевой, кото-
рая работает кладовщиком в РГБ, как 
представителю медицинской сферы. 
Все обещали подумать.

Вопрос на камеру

Андрей Мокрецов отчитался о работе 
Думы в прошлом году. Состоялось 20 
заседаний Думы, одни публичные слу-
шания по проекту ее решения «О вне-
сении изменений в Устав городского 
округа Ревда». Принято 128 решений, из 
них 84 — нормативно-правовые акты. 
Депутатам Думы поступило 37 обра-
щений жителей, лично председателю 
— 42 (речь идет именно об обращени-
ях в Думу, а не на партийных приемах)

Во время отчета председателя Думы 
слово попросил помощник депутата 
Оносова и председатель Совета МКД 
Сергей Калашников. Несмотря на то, 
что за неделю до этого на комиссии по 
ЖКХ он грозился больше не поднимать 
тему тарифов, видимо, не сдержался и 

снова решил поработать на камеру:
— С 2021-2022 года наше объедине-

ние направляло вам вопросы, связан-
ные с тарифами ЖКХ, вы направляли 
наши обращения в комиссию по ЖКХ, 
хотя в ее компетенцию не входит рас-
смотрение тарифов, — почему-то ска-
зал Сергей Калашников. — Прошло че-
тыре заседания депутатской комиссии, 
а там сводили всё к одной формулиров-
ке — информацию принять к сведению. 
Вопрос — почему вы не воспользова-
лись своим правом в течение года, не 
дожидаясь, когда население обратится 
к губернатору

— У вас неверная информация, — от-
ветил Андрей Мокрецов, а затем по-
вторил то, что уже много раз говори-
лось общественнику во время комиссий 
ЖКХ и не только. — Органы местно-
го самоуправления в рамках согласо-
вания прежде, чем документы уйдут в 
РЭК, дают справку с рекомендацией — 
не повышать тариф выше уровня ин-
фляции. Это делается ежегодно. Если 
бы внимательно слушали доклад, кото-
рый представляют вам на комиссии по 
ЖКХ, вы бы услышали, что администра-
ция ведет работу по компенсации не-
защищенным слоям населения, на это 
выделяются средства. Также в ближай-
шее время состоится заседание рабочей 
группы с представителями РЭК, где бу-
дет рассмотрена возможность сниже-
ния тарифов в Ревде.

Депутаты приняли отчет к сведению.

Сочные травы, 
Талды-Курган 
и заветы Чубайса
Что вынуждены были послушать депутаты прежде, 
чем утвердить правки в бюджет

13 РАЗ13 РАЗ 
ПОСЕЩАЕМОСТЬ 100% 

 ■ Наталья Зиновьева
 ■ Евгения Калмыкова
 ■ Максим Лапушкин
 ■ Андрей Мокрецов
 ■ Юрий Мячин
 ■ Анатолий Сазанов
 ■ Максим Сладков
 ■ Константин Торбочкин
 ■ Александр Тюриков
 ■ Сергей Филиппов

12 РАЗ12 РАЗ
ПОСЕЩАЕМОСТЬ 92%

 ■ Андрей Беляев
 ■ Лариса Беляева
 ■ Екатерина Зотова
 ■ Лев Фейгельман 
 ■ Владимир Южанин

11 РАЗ11 РАЗ
ПОСЕЩАЕМОСТЬ 85%

 ■ Лев Байбатыров
 ■ Сергей Воронов 
 ■ Вениамин Таров

8 РАЗ8 РАЗ
ПОСЕЩАЕМОСТЬ 62% 

 ■ Александр Бушуев
 ■ Юрий Оносов

СКОЛЬКО РАЗ ДЕПУТАТЫ СКОЛЬКО РАЗ ДЕПУТАТЫ 
УЧАСТВОВАЛИ В ЗАСЕДАНИЯХ ДУМЫУЧАСТВОВАЛИ В ЗАСЕДАНИЯХ ДУМЫ
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Сергей Филиппов, 
депутат «Команды Ревды»

Встречаясь с нашими избирателями, раду-
ешься, как много в Ревде живет неравно-
душных людей. В четверг, 30 марта, вме-
сте с коллегой по работе в Думе Натальей 
Зиновьевой проводили очередной при-
ем. И большинство тех, кто пришел к нам 
на встречу, а она шла больше трех часов, 
просили не что-то лично для себя, а для 
тех, кто живет рядом и ходит с нами по 
одним улицам.

Как благоустроить двор

Пришла жительница дома №52 по ули-
це Карла Либкнехта. Рассказывает, что 
уже много лет протекает крыша, а она 
живет на пятом этаже. Плюс проблемы 
с вентиляцией — толком не работает. 
Все это время беспрестанно обращает-
ся в УК «Уют», но ничего не происходит. 
Когда совсем стало невмоготу, начал 
мокнуть потолок в ванной комнате, на-
писала в администрацию. И вроде как 
даже, показалось, что компания отреа-
гировала. Но на самом деле, нет. Когда 
побежало в очередной раз, поднялась 
на чердак и увидела прекрасное — в том 
месте, где протекало, коммунальщики 
просто поставили ведро.

У меня в данной ситуации только 
один совет — если УК упорно игнори-
рует многолетние жалобы, нужно об-
ращаться в Департамент строительно-
го и жилищного надзора, специалисты 
которого проверят факты заявления и 
вынесут вердикт, которому компания 
будет вынуждена подчиниться. 

Пришла жительница Ковельской, 1. 
Говорит, душа болит за каждый небла-
гоустроенный уголок Ревды, в том чис-
ле за двор этого дома. Игровой пло-
щадки толком нет, а хочется не только 
турники, горки и качели, но и тротуар, 
и подходы к подъездам нормальные, и 
внутридворовой проезд. 

Рассказал про две программы, в ко-
торых могут поучаствовать жители: 

«Комфортная городская среда» и «Ини-
циативное бюджетирование», сбросил 
ссылки в «Ревдинском рабочем» на под-
робную инструкцию по каждой из них.

Как сделать территорию 
придомовой

Пришел житель дома №13 по улице 
Спортивная. Говорит, во дворе про-
валился канализационный колодец, 
нужно перекладывать. Буду звонить 
в «Водоканал», спрашивать, когда это 
сделают.

А еще просит помочь заменить во 
дворе старую опору МРСК, на его обра-
щения компания не реагирует. Тут так-
же придется обратиться к руководите-
лю компании.

Также интересует судьба одного из 
запущенных участков, хочет, чтобы он 
вошел в придомовую территорию, уже 
знает, как его благоустроить. Подска-
зал, что сейчас идет процесс межева-
ния, нужно обратиться в администра-
цию с заявлением, не думаю, что будут 
какие-то проблемы.

А еще спрашивает, когда во дво-
ре будут менять теплосети. Двор вхо-
дит в концессионную программу ЕТК 
по замене внутриквартальных сетей, 
но ремонт в 2022 году перенесли. Гово-
рит, хотелось бы провести благоустрой-
ство, поэтому нужно понимать, на ка-
кой срок его планировать. Обязательно 
поинтересуюсь о планах теплоэнерге-
тиков. 

Как сделать остановку 
для школьного автобуса

Пришла жительница улицы Сосновой. 
Говорит, нужно что-то сделать для де-
тей, которые ездят на школьном авто-
бусе. Сейчас толком никакой останов-
ки нет, тротуара нет, в межсезонье дети 
вынуждены в грязи дожидаться авто-
буса.

А еще спросила, есть ли возможность 
врезаться в городскую систему кана-

лизации. Пока отходы с улицы увозят 
ассенизаторские машины. Но рядом, 
буквально через дорогу, сейчас строят 
магазин, который явно будет подклю-
чаться к общей системе водоотведения, 
почему бы и на улицу не привести это 
«чудо цивилизации»?

Готовлю обращения в адрес админи-
страции, директора школы №3, так как 
именно воспитанники этого образова-
тельного учреждения ездят с Сосновой, 
о том, чтобы вынести вопрос по оста-
новке на комиссию по безопасности 
движения и решить как можно быстрее. 
А также в адрес «Водоканала» по водо-
отведению — вдруг получится. 

Как сделать освещение 
для садоводов

Пришел председатель сада «Рябинка», 
спрашивает, будут ли грейдировать до-
рогу. Объем контракта как раз сейчас 
утверждается, обязательно доедем, оце-
ним, какие затраты потребуются, что-
бы привести проезжую часть в порядок.

Был ревдинец, который обеспокоен 
состоянием тротуаров от улицы Горько-
го до Металлургов, по улице Советских 
Космонавтов от дома №5 до детского 
сада. Говорит, смотреть больно, как ма-
мочки с колясками корячатся. Согласен, 
буду обращаться к главе, чтобы вклю-
чить данные участки в план ремонтов. 

Говорит, еще нужно сделать освеще-
ние между Дворцом культуры и Ледо-
вой ареной, где ходит много садово-
дов. Здесь нужен проект, а это затраты, 
которые пока можно только заплани-
ровать.

Как отремонтировать
проезд

Приходил мой бывший коллега по ра-
боте в Думе Антон Золин. Говорили 
долго. Из важного — попросил помо-
щи, чтобы обязать подрядчиков Фонда 
капремонта по гарантии отремонтиро-
вать крышу дома №20 по улице Цвет-

ников. Там был капремонт, после чего 
выяснилось, что подрядчик уложил 20 
бракованных листов кровли. Буду гото-
вить обращение на имя директора Фон-
да капремонта.

Приходила жительница улицы Ар-
мейской, которой в прошлом году мы 
делали здесь технологический проезд. 
У нее два вопроса. Первый — на проез-
де образовался небольшой провал, надо 
устранить оперативно. Я уже съездил, 
посмотрел, передал информацию под-
рядчику. Второй — на соседнем участ-
ке продолжают стоять опасные сосны. 
Участок выделили пять лет назад, хозя-
ин так ничего с ним и не делает. Одно 
дерево уже упало на ее участок, порва-
ло линии электропередач и подавило 
цыплят. Проконсультируюсь со специ-
алистами-земельщиками, что можно 
сделать.

Как убрать страшные деревья

Обращался житель дома №20Б по улице 
Российской, просит снести детское обо-
рудование во дворе, говорит, что оно 
страшное и опасное. Посмотрим, чья 
это территория. Если муниципальная, 
будем искать деньги на снос. А еще про-
сит сделать нормальный подход к кон-
тейнерной площадке. Здесь буду обра-
щаться к главе города. 

Приходили жительницы Цветников, 
8. Спрашивают, когда уберут два клена 
рядом с их домом. Сходил на место, по-
смотрел, действительно, клены страш-
ные. Переговорил с куратором: дерево, 
которое растет со стороны улицы, убе-
рем в ближайшее время, во дворе кро-
нируем. 

Это далеко не все вопросы, которые 
задавали жители Ревды, с каждым за-
просом сейчас предстоит поработать. 
Уверен, большую часть этих проблем 
получится решить. И здорово, что лю-
дям становится не всё равно, не только 
то, в каком городе живут они, но и за-
ботит комфорт других ревдинцев. По-
верьте, вы не одиноки.

Поверьте, вы не одиноки
Избиратели приходят на приемы решать не только личные проблемы

ГРАФИК ПРИЕМА ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
ДЕПУТАТАМИ ДУМЫ РЕВДЫ 

ОТ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

13 АПРЕЛЯ 

Наталия Зиновьева и Андрей Мокрецов 

27 АПРЕЛЯ 

Константин Торбочкин и Максим Сладков

18 МАЯ 

Юрий Мячин и Владимир Южанин 

1 ИЮНЯ 

Сергей Филиппов и Анатолий Сазанов

15 ИЮНЯ 

Лев Фейгельман и Евгения Калмыкова

Прием избирателей проводится по адресу: 
ул. М. Горького, 40 (Общественная приемная 

«Единой России») с 14:00 до 16:00. 
Справки по телефонам: 

5-18-54, 8(922)136-30-24Большая часть жителей пришла просить не за себя, а за то, чтобы хорошо и комфортно было другим. // Фото из па-
блика «Команда Ревды»
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Ольга Вертлюгова

Прошло две недели, как Ревда 
стала объектом удивительного 
внимания КПРФ и СР. И снова 
идет навешивание громких яр-
лыков о некомпетентности главы 
и других руководителей города. 
И, как уже становится привыч-
ным, несоответствие действи-
тельности в приоритете.

Ездаков и Крылова — 
гастролеры-общественники

В информационном простран-
стве нашего города появились 
два новых персонажа — На-
талья Крылова и Максим Ез-
даков, которые прославились 
своими громкими перфоман-
сами. Например, год назад 
Крылова принесла в офис пер-
воуральского «Водоканала» ве-
дро помоев, чтобы поддержать 
таким образом жителей одной 
из многоэтажек, подвал кото-
рой топит нечистотами. Прав-
да, из акции ничего толком не 
вышло — Крылова случайно 
пролила фекалии в приемной, 
за что получила администра-
тивный штраф. 

Как рассказывала два года 
назад программа «Девять с по-
ловиной», депутат-коммунист-
ка, которая при этом поддер-
живает Навального (внесен 
Росфинмониторингом в Реестр 
террористов и экстремистов), 
Наталья Крылова снималась в 
ролике для взрослых (ролики 
информационного агенства с 
участием Крыловой можно бу-
дет посмотреть на нашем сай-
те).

Раньше ее лишили мандата 
в Думе Асбеста. А когда в про-
шлом году она снова решила 
участвовать в выборах в мест-
ные Думы одновременно Пер-
воуральска и Ревды, народ ее 
не выбрал. 

Максим Ездаков руководит 
общественной организацией 
«Трезвый Урал» и также актив-
но выступает против разных 
коммунальных несовершенств. 
Например, кошмарит на рабо-
чих местах рядовых чиновни-
ков — на повышенных тонах 

и с явным хамством пытает-
ся выяснить, почему что-то не 
сделано. Проанализировать, 
насколько эффективны дан-
ные меры, крайне сложно, от-
четов мы не нашли.

Интересно, как обществен-
ник появился в публичном 
пространстве. В 2019 году ко-
ординатор проекта «Народный 
контроль» Дмитрий Чукреев 
написал заявление в полицию, 
чтобы проверить, куда делся 
алкоголь, изъятый во время 
рейдов общественной органи-
зации «Трезвый Урал», кото-
рую координирует Максим Ез-
даков. После выхода сюжета о 
рейде предприниматели на-
чали оставлять в соцсетях не-
гативные комментарии о том, 
что общественники проводят 
рейды, а потом заставляют по-
купать у них алкоголь. Один из 
предпринимателей рассказал 
историю на камеру.

Сам Максим Ездаков име-
ет две судимости — по ст. 159 
УК РФ (мошенничество) и по 
ст. 260 УК РФ (незаконная руб-
ка леса). Об этом он сам расска-
зал в эфире ТАУ.

И вот сейчас эта пара гастро-
лирует по Ревде, выпустив не-
сколько сюжетов о нашем го-
роде, а по факту «вылив ведро 
помоев» на всех ревдинцев, ви-
димо, считая, что они этого хо-
тят.

Первые два сюжета о пло-
хих дорогах. Причем фигури-
рующие в одном сюжете улицы 
Металлистов и Кирзавод будут 
ремонтировать в этом сезоне, 
но только не благодаря паре га-
стролеров, а потому что так по 
обращению депутатов ЕР еще в 
конце 2022 года решила комис-
сия по безопасности дорожно-
го движения, основываясь на 
обращениях горожан, которые 
поступили в УГХ еще в про-
шлом году.

А вот что касается второ-
го ролика — о состоянии ста-
рой дороги на Первоуральск. 
Здесь на сцену выходит очень 
интересная компания: Ездаков 
с двумя судимостями, Крыло-
ва, которая, по заверению ТАУ, 
снималась в ролике для взрос-

лых, и жена нашего депута-
та-справоросса Вениамина Та-
рова. И они подают совместное 
заявление в суд.

В обращении в суд супруга 
депутата пишет, что ее муж по-
стоянно пользуется дорогами 
Ревды для встреч с избирателя-
ми и решения вопросов мест-
ного значения. Своих прав у 
него нет, поэтому возить при-
ходится ей. И при этом им ча-
сто приходится ездить именно 
по старой дороге в Первоу-
ральск. 

И вот теперь вопрос — ка-
ких избирателей Таровы возят 
в Первоуральск?  Зачем рев-
динский депутат часто ездит в 
соседний город? И что так бес-
покоит его супругу? 

А теперь немного полезной 
информации. Проект ремон-
та, который собираются про-
водить в рамках агломерации, 
уже проходит госэкспертизу. 

Об этом важном проекте, ко-
торый воплощается в жизнь, 
так как регоператор ТБО «Эко-
сервис» готовится к строитель-
ству мусоросортировочного 
завода, все СМИ двух городов 
рассказывали неоднократно. 
Но, видимо, главное, чтобы Та-
ров вывозил своих избирате-
лей в Первоуральск, а не ин-
формация, доступная всем.

«Крик-ТВ» — отличное  
название, если не отвечать 
за информацию

А еще Ревду посетили журна-
листы «Крик ТВ». Интересовала 
их ситуация со строительством 
проездов к ИЖС, при этом они 
утверждали, что вопрос не ре-
шается никак. Проблема боль-
ная для многих муниципалите-
тов, не только для Ревды.

Вместо того, чтобы разо-
браться в проблеме, гонзо-жур-
налисты во время коммента-
рия перебивали главу города, 
настойчиво пытались навязать 
ей свою точку зрения, совер-
шенно не слушая объяснение.

Напомним, что участки под 
ИЖС для многодетных начал 
выдавать сити-менеджер Ми-
хаил Матафонов. Тогда много 
говорилось о том, что многие 
из этих участков абсолютно не-
пригодны для строительства, а 
вот пригодных просто не было. 

Почему люди не отказыва-
лись от земель, не оборудо-
ванных никакими коммуни-
кациями, непонятно. Но факт 
остается фактом — мэрию обя-
зали обеспечить их инфра-
структурой, совершенно не 
учитывая, сколько это будет 
стоить. 

Обустройство проездов в 
Ревде идет с 2018 года, когда 
появились первые — на ули-
цах Таежной и Лучистой, в 2020 
году — доделали проезд на ули-
це Таёжной и сделали проезд 
на Хвойной.

А вот уже при Татьяне Кле-
пиковой в прошлом году поя-
вились сразу четыре проезда 
к участкам ИЖС — на улицах 
Армейской, Летней и Земля-
ничной. В этом году появят-
ся технологические проезды к 
участкам ИЖС на улицах Лу-
чистая, Патриотов, Ржавитина 
и Победителей. Всего на про-
езды бюджет города потратил 
17,1 млн рублей. Тем не менее 
оппозиция решила всех собак 
повесить именно на нее. 

А вот второй сюжет был про 
доступную среду для детей-ин-
валидов. Те же журналисты в 
сопровождении обществен-
ниц пытались снова проник-
нуть в администрацию, но на 
входе их задержала охрана, так 
как ни пропуска, ни договорен-
ности о встрече у них не было. 
Тут же полились обвинения в 
адрес главы, мол, игнорирует 
проблемы инвалидов. Хотя за 
неделю до этого события одна 
из общественниц была на лич-
ном приеме у Татьяны Клепи-
ковой. Так что ни о каком иг-
норировании речь не идет, это 
просто элементарное вранье.

Теперь о странном — участ-

ники роликов постоянно обви-
няют в некомпетентности гла-
ву города, при этом пытаются к 
ней же и прорваться на прием. 
Зачем? Если вы сомневаетесь в 
его профпригодности, мучать 
себя? Непонятно.

А вообще хотелось бы на-
помнить — Татьяна Клепико-
ва работает главой города чуть 
больше года. При этом сделала, 
на самом деле, уже очень много 
для города. Очевидно, что дело 
тут не в её деловых качествах.

Мы промониторили выпу-
ски «Крик-ТВ» — ни одному 
из глав журналисты не посвя-
щали сразу пять сюжетов. Ви-
димо, кто-то очень заинтере-
сован в том, чтобы этот поток 
информационного дерьма по-
шел в массы.

По неподтвержденной ин-
формации, один из организа-
торов этой атаки — областной 
депутат-справоросс Армен Ка-
рапетян. И вот здесь странно 
— перед выборами губернато-
ра он приезжал агитировать 
за Евгения Куйвашева (запись 
встречи есть в редакции). Гово-
рил, что «партия — это ярлык» 
и яростно нахваливал действу-
ющего губернатора, благода-
рил за всё, чего область достиг-
ла при нем 

В ролике же журналист 
«Крик-ТВ» откровенно сталки-
вает лбами главу Ревды и Куйва-
шева, подозревая губернатора в 
жадности и в том, что он просто 
не дает денег на проезды. Что 
же случилось? Неужели Карапе-
тян разочаровался в губернато-
ре Куйвашеве настолько, что го-
тов публично его унижать?

А еще на той же встрече он 
обещал «помножить на ноль» 
Татьяну Клепикову. Видимо, 
решил, что пришло время ис-
полнить свою давнюю угрозу.

Нам же остается следить 
за тем, какую кашу заварили 
справороссы и коммунисты в 
Ревде, и рассказывать вам о по-
следствиях их дурно пахнуще-
го пиара.

Оппозиция с «душком»
Город пытаются полить политическими фекалиями 
общественники Асбеста и Первоуральска. А мы хлебнем?

ЧЕМ ПРОСЛАВИЛИСЬ РЕВДИНСКИЕ КОММУНИСТЫ

Последнее время КПРФ как-то слабо отвечает за своих привер-
женцев. Сначала на выборах в Думу Ревды они клятвенно обе-
щали отменить пенсионную реформу. Прошло два года — мы 
продолжаем ждать: когда случится чудо?
Андрей Беляев в прошлом году засветился в истории с поддель-
ным абонементом фитнес-зал Ледовой арены.
Лариса Беляева 27 июля 2022 года признана банкротом, так как 
имеет задолженность перед разными банками 7 млн 634 тысяч 
рублей (данные единого федерального реестра о банкротстве).
Лев Байбатыров в декларации за прошлый год не указал участ-
ки на Ледянке (1,5 тысячи кв.м) и на улице Рябиновой (1,2 
тысячи кв.м). («Городские вести»).
Нам кажется, что выдвиженцы от этой партии забыли о таких 
понятиях, как честь и совесть, заменив их «ведром фекалий».

Максим Ездаков и Наталья Крылова начали свою совместную карьеру общественников с того, что кошмарили 
бизнес в Асбесте. // Скрин с кадра сюжета ТАУ



Ревдинский рабочий №13 • 5 апреля 2023
rev-rab@yandex.ru • 5-36-10 7

Вы знали, что в марте было очень мно-
го праздников, посвященных нашей пла-
нете? 20 марта — Всемирный день Зем-
ли; 22 марта — Всемирный день воды; 
25 марта — Международная акция «Час 
Земли»; 30 марта — День защиты Земли. 
25 марта ребята из ЦДО, из эковолонтер-
ского отряда «Друзья природы», приня-
ли участие в очередной экологической 
акции «Любимому городу — чистую при-
роду».

— Как и у всех вышеперечисленных 
праздников, цель нашей акции — фор-
мирование экологической культуры и 
воспитание бережного отношения к 
природе — говорит Елена Белоусова, 
руководитель геологического кружка 
«Самоцветы». —  Нам очень хочется со-
хранить красоту и чистоту природы на-
шего города, поэтому мы подготовили 
таблички и разместили их в лесу у реки 
Глубокая и на Кабалинских родниках. 

Места эти выбраны не случайно — 
они одни из самых популярных для 
посещения у жителей нашего города. 
Сюда приходят на рыбалку, на прогул-
ку за родниковой водой, да и просто на 
пикник. Но, к сожалению, далеко не все 
забирают с собой оставшийся после от-
дыха мусор, поэтому ребята продума-
ли следующие тексты для табличек, ко-
торые установили в этих местах: «Лес 
— это наше богатство! Берегите при-

роду!», «Мир вокруг красивее, когда он 
чист! Не сорите!», «Чистая вода — это 
жизнь! Не загрязняйте водоемы!», «От-
дохнул на природе? Забери мусор!»

Также дети разместили кормушки 
для птиц и наполнили их семечками и 
орехами.

— Мы очень надеемся, что люди не 
будут оставлять мусор в лесу и загряз-
нять водоёмы, будут кормить белок и 
птиц, — поделились волонтеры.

«Самоцветы» поучаствовали в экоакции 
на Кабалинских родниках

Фото со страницы группы «Самоцветы» Вконтакте

В его составе — четверо молодых талантливых 
виртуозов, выпускников Российской академии 
музыки им. Гнесиных в классе народной артист-
ки России, профессора Маргариты Шапошнико-
вой и профессора Владислава Вальса. Это Вла-
димир Кознов (сопрано-саксофон), Геннадий 
Полуяктов (альт-саксофон), Станислав Пялов 
(тенор-саксофон), Илья Богомол (баритон-сак-
софон).

В 2016 году квартет прошел стажировку в 
Любеке (Германия), где принял участие в ма-
стер-классах Habanera Quator (Франция).

Ансамбль — лауреат телевизионного проек-
та на канале Культура «Квартет 4х4», победи-
тель Первого международного конкурса ансам-
блей «Национальная коллекция 2018»; активно 
гастролирует в России, Италии, Германии, Азер-
байджане, Белоруссии.

В репертуаре — произведения разных жан-
ров: от барокко до джаза: «Времена года», 
«Рапсодия в стиле блюз», «Танец с саблями» и 
другие хиты.

Концерт пройдёт 23 апреля в 16:00 во Двор-
це культуры. Он доступен по абонементу №3, а 
также по Пушкинской карте. Цена билета 550 
рублей. Справки по телефону: 8(922)177-03-25. 
Абонементы и билеты по адресу: ул. Комсомоль-
ская, 55, офис №11.

В Ревде выступит квартет 
саксофонистов RUSSAXQUARTET
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Елена Канавина, ТК «Единство»

Для баскетбольного клуба «Темп-СУМЗ- 
УГМК» начались игры плей-офф Супер-
лиги Чемпионата России. В четвертьфи-
нальной серии матчей «барсы» борются со 
спортсменами команды «Новосибирск». 
Соперники сражаются до трех побед. Пер-
вая игра состоялась 2 апреля в Ревде.

В стартовом периоде в лидеры вырва-
лись новосибирцы, а вот к большому пе-
рерыву перевес уже был на стороне «тем-
повцев». По статистике, большую роль в 
этом сыграл центровой «Темпа» Алан Ма-
киев. За почти десять минут, проведенных 
на площадке, он заработал 8 очков, сделал 
2 блокшота, четыре подбора и забросил два 
штрафных.

Наиболее сложной для уральцев оказа-
лась третья четверть. В ней соперники су-
мели оторваться в счете на 11 очков.

— Провал в третьей четверти, который 
решил всю игру, — прокомментировал глав-
ный тренер БК «Темп-СУМЗ-УГМК» Алексей 
Лобанов. — Принятие решений как в напа-
дении, так и в защите, вызывает очень мно-
го вопросов. Будем за это короткое время 
смотреть, что-то исправлять. В любом слу-
чае будем биться, стараться. Это плей-офф 
и понимаем, что легко не будет. Приложим 
все усилия, чтобы изменить ситуацию.

В четвертом периоде сибиряки продол-
жили наращивать преимущество. Одна-
ко, в конце матча они начали совершать 

ошибки. Это сыграло на руку ревдинцам, 
и хозяева сократили разрыв. Тем не менее, 
обогнать гостей так и не удалось. Со сче-
том 65:73 победу одержала команда «Но-
восибирск».

— После перерыва подняли концентра-
цию в защите и добавили скорость в напа-
дении, — сказал главный тренер БК «Ново-
сибирск» Владимир Певнев. — В принципе, 
это дало свои результаты. (00:54) В кон-
це матча, когда разница была уже 19 оч-
ков за три минуты (у нас с «Темп-СУМЗ» 
всегда такие принципиальные игры во все 
времена), конечно, команда чувствует ка-
кую-то эйфорию. Глупую потерю и Тума-
нов сделал, и Мартынов сделал, но запас 
прочности был, поэтому я, наоборот, ребят 
успокаивал, что концовка игры переходит 
в следующую игру. Потеря-не потеря, а ну-
жен был позитив.

Эта игра собрала полные трибуны бо-
лельщиков. Главный тренер «Темп-СУМЗ-
УГМК» просит у ревдинцев поддержки и на 
следующей игре, которая пройдет 4 апреля. 
По традиции, матч начнется в 18:00.

— 4 апреля приходите! Нужна ваша энер-
гия с удвоенной, с утроенной силой. Без 
этого никуда. Вы — наш шестой игрок на 
площадке. Ждем! — пригласил болельщи-
ков Алексей Лобанов.

Игра завершилась со счетом 79:65 в 
пользу команды «Темп-СУМЗ-УГМК». Се-
рия продолжится в Новосибирске 8 и 10 
апреля.

Ревдинский клуб «Буран» впер-
вые стал победителем Детского 
хоккейного турнира, посвящен-
ного памяти Александра Кози-
цына. Спортивные баталии шли 
в течение четырех дней на Ле-
довой арене в Верхней Пышме. 
Всего в соревнованиях приняли 
участие восемь команд из горо-
дов присутствия УГМК. В соста-
ве коллективов — около двух со-
тен юных хоккеистов в возрасте 
10-11 лет.

Финал турнира состоялся 31 
марта. В решающем матче рев-
динский «Буран» встретил-
ся с командой «Металлург» из 
Верхней Пышмы. Счет игры от-
крыли наши ребята — первую 
шайбу забросил Семен Шеве-
лев. Буквально через минуту 
еще одну шайбу в ворота со-
перника отправил Михаил Ка-
лягин.

В обороне игроки «Бурана» 
действовали слаженно. «Ме-
таллургу» удалось пробить 
защиту ревдинцев только к 
концу второго периода — верх-
непышминцы забили два гола.

Завершающий период матча 
оказался напряженным. «Ме-
таллург» совершал успешные 
атаки, но «Буран», все же, дер-
жал позицию лидера — про-
должал результативно напа-
дать на ворота соперника.

Сражались хоккеисты до по-
следних секунд. Со счетом 6:5 
победу одержал «Буран».

Церемонию награждения 
провели вице-президент бла-
готворительного фонда «Дети 
России», директор СУМЗа Ба-
гир Абдулазизов, депутат За-

конодательного собрания ре-
гиона, начальник управления 
общественных связей службы 
генерального директора УГМК 
Алексей Свалов, а также олим-
пийский чемпион Павел Да-
цюк.

Ревдинец Артемий Андреев 

стал лучшим нападающим тур-
нира и получил спецприз.

Команде «Буран» вручили 
Кубок соревнований и серти-
фикат на 100 тысяч рублей на 
покупку спортивного инвен-
таря. 

Обладателю второго места — 

клубу «Металлург» из Верхней 
Пышмы подарили сертификат 
на 75 тысяч рублей. 

Третье место заняла коман-
да «Уральские рыси» из Режа. 
Хоккейному коллективу вру-
чили сертификат на 50 тысяч 
рублей.

Юные хоккеисты Ревды завоевали 
Кубок турнира памяти Александра Козицына

Игру решил провал
Баскетбольный клуб «Темп-СУМЗ-УГМК» проиграл  
первую встречу в рамках плей-офф Чемпионата России

Дмитрий Злобин забрасывает мяч в корзину. // Фото Владимира Коцюбы-Белых

Хоккеисты «Бурана» и их победный кубок. Фото предоставлено благотворительным фондом «Дети России»
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Ксения Данилова

Миниатюрная Наталья встречает меня 
рано утром в служебном помещении 
автовокзала, в руках она держит кружку 
горячего чая. У Натальи добрый взгляд 
и искренняя улыбка. А еще не самая 
обычная для женщины профессия. Она 
— водитель пассажирского автобуса. И в 
нашем городе это пока первый случай. 

Наталье Степановой 42 года, она ро-
дилась и выросла в Ревде, у нее неокон-
ченное высшее юридическое образо-
вание. Работала в сфере торговли, муж 
трудился водителем автобуса, в семье 
рос ребенок. Однажды супруг предло-
жил работать вместе и позвал жену к 
себе кондуктором, было это в сентябре 
прошлого года. А вскоре после этого 
предложил Наталье идти учиться на ка-
тегорию D. И она пошла. У Натальи уже 
были права категории В и стаж вожде-
ния 12 лет. Супруги думали, что смогут 
и дальше работать вместе на одном ав-
тобусе, будут меняться. Но жизнь рас-
порядилась иначе — муж Натальи умер 
в ноябре. А она решила не бросать на-
чатое и закончить обучение. В янва-
ре сдала экзамен. Говорит, что учиться 
было несложно — правила знает, город 
тоже. Разница только в габаритах, к это-
му надо привыкнуть. 

— После легкового автомобиля пере-
сесть на автобус несложно, сложнее на-
оборот. Я вчера весь день ездила на ав-

тобусе, а потом в свою машину села и 
просто потеряла педали — смеется На-
талья.

Говорит, что пассажиры реагируют 
на нее спокойно, ни шока, ни удивле-
ния она у них не вызывает, а вот пе-
шеходы и другие водители, особенно 

мужчины, очень удивляются — Ната-
лья смешно показывает, как мужчины 
за рулем сворачивают головы, разева-
ют рты, и как у них отвисает челюсть. 

Коллеги-мужчины хорошо приняли 
нового водителя. 

— Я же успела с ними кондуктором 

поработать, всех знала, да и они знали, 
что я пошла учиться, и были рады по-
полнению в рядах. 

Сейчас у Натальи идет стажировка, 
нужно «накатать» 176 часов. Опреде-
ленного маршрута нет, ей нужно знать 
все направления движения. Автобусы 
тоже меняются, водитель должен изу-
чить весь транспорт. Кроме того, в 7:15 
утра Наталья идет в рейс кондуктором 
на 7 маршруте.

— Кондукторов не хватает, и я выру-
чаю. Сейчас на 9:45 поеду на «пятер-
ке», а завтра уже другой маршрут будет.

После окончания стажировки Ната-
лья «выйдет на линию», своим выбором 
она довольна, говорит, что не видит 
здесь ничего особенного или страшно-
го, но ответственность чувствует. 

— Одно дело, когда ты едешь один 
в своей машине, и совсем другое, ког-
да везешь полный автобус людей. Нуж-
но быть очень внимательной. А в дет-
стве я вообще хотела быть балериной 
— хохочет она, — Да, я даже в балет-
ную школу ходила. Женщины боятся 
большого автобуса, но это несложно, на 
больших машинах даже проще, поэто-
му если есть такое желание, не бойтесь, 
пробуйте, все обязательно получится!

Наталья провожает меня, мы проща-
емся, и я желаю ей хорошей смены и 
счастливого пути. Сделайте то же самое 
и вы, когда увидите в городе эту смелую 
женщину за рулем большого автобуса.

Ксения Данилова

В пятницу, 7 апреля, во Дворце куль-
туры состоится спектакль «Северные 
сказки. Не любо — не слушай» по моти-
вам произведений Степана Писахова. 
Режиссером спектакля стала Татьяна 
Вяткина, мы пообщались с ней и уз-
нали, что это за сказки и чего ожидать 
зрителю.

— Сказки Степана Писахова очень 
самобытные, необыкновенные, в них 
много образного преувеличения и про-
сто бесподобный, волшебный язык! — с 
восторгом говорит Татьяна Вяткина. — 
Автор пишет настолько выразительно, 

с речевыми особенностями и оборота-
ми. Сказки просто удивительны по сво-
ей образности, ни на что не похожие. Я 
давно в них влюбилась, они являются 
уникальными, любой литератор зна-
ет имя этого писателя и согласится со 
мной. Сказки эти архангельские, но мы 
их называем в целом — северные. Го-
тового сценария мы не встретили, поэ-
тому сами «кроили», сами изменяли, и 
сложилась у нас история, которую вско-
ре мы представим зрителю. Сюжет ее 
таков: трое филологов едут за особен-
ным фольклорным материалом в де-
ревню Уйма, что на реке Двине и попа-
дают в необычную историю. Их занесло 
снегом, но кто-то их спас, и вот спа-
сители парят их в бане, поят чаем, и 
при всем этом рассказываются сказки. 
В спектакле играет старший коллектив 
образцового театра «Играй-город» с ак-
терами-любителями театра. Это и за-
водчане — работники СУМЗа, НСММЗ, 
и руководители клубных формирова-
ний. В этой истории к нам присоеди-
нились взрослые. Среди главных геро-
ев есть поп Сиволдай, которого играет 
Иван Галеев. Есть там и корыстная жен-
щина, которая дерется с этим попом, то 
есть присутствуют как драки и соперни-
чество, так и смешные ситуации. Вооб-
ще, в этих сказках очень много юмора. 
Зрителю будет над чем посмеяться, но 
есть и философские моменты. Рекомен-
дую спектакль для семейного просмо-
тра, но не для совсем маленьких детей.

«В детстве хотела стать балериной»
В Ревде появилась первая женщина-водитель автобуса

Наталья не считает свою профессию необычной. // Фото Владимира Коцюбы-Белых

Фрагмент подготовки к спектаклю. // Фото Владимира Коцюбы-Белых

Сказки, песни 
и другие чудеса 
своими глазами
Театральная студия «Играй-город», студия танца 
«ENERGY» и просто любители театра покажут 
зрителю, что сказки живут по сей день

ДЕЙСТВУЕТ ПУШКИНСКАЯ КАРТА

7 АПРЕЛЯ. ПТ 

18:00 СЕВЕРНЫЕ СКАЗКИ 
«НЕ ЛЮБО — НЕ СЛУШАЙ»

Дворец культуры
Билеты: 300 руб.

Справки по телефону 5-11-42
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Беседовал 
Александр Зиновьев

Сейчас в компьютерных играх входит в 
моду советская эстетика — игра Atomic 
Heart просто взорвала интернет и полу-
чила огромное число положительных от-
зывов. А теперь ревдинец Семён Догадков 
решил создать свою компьютерную игру, 
где главным местом будет Ревда — а точ-
нее дом-«муравейник» на Горького, 30. 
Мы пообщались с Семёном, он рассказал 
нам об игре, о моделировании зданий и о 
том, как каждый из нас может поучаство-
вать в разработке.

Задумка. Сюжет и детали

— Семён, ну, во-первых, почему и за-
чем вы начали делать игру?

— Когда-то в детстве мне расска-
зывали, что под Муравейником есть 
бомбоубежище. Якобы, оно находится 
прямо под всем домом. Здесь прошла 
большая часть моего детства. На мой 
взгляд, там сохранилась какая-то осо-
бая атмосфера. Помню, когда я был ма-
ленький, как с дворика перед улицей 
Горького взлетал воздушный шар. Хо-
чется как-то воссоздать эту атмосферу, 
чтобы каждый мог её ощутить.

— Что это вообще будет за игра? 
Сюжет, жанр…

— Это будет скорее «бродилка». Пер-
сонажу будет нужно что-то добыть, что-
бы найти что-то. Это пока звучит до-
вольно образно, но основная задумка 
— изучить весь этот дом, изучить слух о 
бомбоубежище и либо его подтвердить, 
либо опровергнуть. Какого-то опреде-
лённого сюжета я ещё не продумал — 
рановато пока. Но канва будет похо-
жа на что-то такое: допустим, снаружи 
дома есть лестница. Для того, чтобы на 
неё забраться, не хватает нескольких 

перил. Чтобы их найти, нужно сходить 
в какое-либо место «А» и перила «выку-
пить». Чтобы попасть на крышу, нужно 
перед этим пройти в другое место. На 
пути у главного героя возникают труд-
ности, и его нужно вести по этим ме-
стам и трудности преодолевать. Допу-
стим, где-то прыгнуть или пригнуться 
у препятствия, где-то с кем-то погово-
рить. Чтобы какая-то была мотивация 
у главного героя, на той крыше я рас-
положу какую-нибудь плюшку. Напри-
мер, редкую монету или несколько та-
ких монет. 

— То есть сюжета как такового 
пока нет?

— Как у игрока должна быть какая-то 
цель, так и у меня пока есть цель — смо-
делировать дом. Но уровень будет кру-
титься вокруг Горького, 30. Будет что-
то подобное вышедшей недавно Atomic 
Heart. Я вдохновлялся ей. Скачал эту 
игру, чтобы чисто посмотреть, но там 
всё очень фантастично. 

Моделирование 
и затраты

— Что сейчас уже создано? 
— Я немного порылся в голове, по-

вспоминал, посмотрел на фотки, кото-
рые у меня есть в доступе. Попробую 
замоделировать какие-нибудь детали: 
кефир, ещё что-нибудь такое, консер-
вы всякие. Какое-либо окружение, в об-
щем. А так я уже смоделировал первый 
этаж, первую лестницу. Я пока работаю 

над крышей, трубами — сидел делал до 
трёх часов ночи. Глаза слипались, но я 
продолжал.

— Сколько это заняло времени?
— Идея — час, моделирование «ко-

робки» дома — часа три на полной ско-
рости. Только успевал пить кофе. Оста-
новишься — потеряешь ниточку. Я 
ниточку не терял, но иногда такое бы-
вает. Если музыка подходящая, то про-
цесс идёт бешеный. Я хорошо владею 
программами для 3D-моделирования и 
работаю в них, потому что если модели-
ровать в самом игровом движке Unreal 
Engine, то начнутся какие-то проблемы. 
Пока что изучаю этот движок. 

— Как научились моделировать?
— Однажды один давний знакомый 

показал мне программу 3ds Max. Я по-
смотрел, сам попробовал, и примерно 
лет в 8 у меня даже получилась какая- 
то анимация— создал там какую-то 
драку за чипсы. И я решил спустя како-
е-то время поизучать программы. Сна-
чала начинал с обычного Paint'а. Рисо-
вал-рисовал, ещё отец купил процессор 
Pentium, который я чуть не спалил — 
компьютер почему-то задымился.

— А в каких программах рабо-
таете?

— Я работаю в Houdini, ZBrush, Maya 
— это программы для моделирова-
ния, Substance Painter — программа 
для 3D раскраски. Самые лёгкие за-
дачи — Photoshop. Cinema 4D и рен-
дер-движок Octan — это нужно для 
сбора данных в единую структуру. 
Marmoset Toolbag — тоже текстури-
рование, но я эту программу ещё из-
учаю. Blender — тоже изучаю. Основ-
ное — Maya, ZBrush, Substance Painter 
и Photoshop. Обучение по работе с про-
граммами на Skillbox, которое я про-
хожу, очень интенсивное.

— Какие задания бывают на об-

учении?
— Одно из заданий — замоделиро-

вать в ZBrush девушку. Я выбрал девуш-
ку из игры Atomic Heart. Как говорится, 
«Левую или правую?». Я замоделировал 
глаза, грудь, формы. Где-то с четвёр-
той правки всё получилось. Потом фор-
мы надо будет текстурировать. Но тек-
стуры сначала нужно «запечь» — когда 
пакет для создания текстур считывает 
файлы, высчитывает конечный резуль-
тат и сохраняет будущую текстуру. Если 
мы начнём её накладывать просто так, 
то текстура наложится как попало. Если 
запечь, то равномерно на каждый уча-
сток — полигон. Если полигонов не хва-
тает, то в лучшем случае программа вы-
даст ошибку, а в худшем — сломается и 
«вылетит». Однажды она ночью выле-
тела 6 раз. Благо, есть автосохранение 
каждые 6 минут. Потом у нас будет курс 
анимации. Персонажная анимация — 
пока довольно сложная вещь для меня. 
Моделирование куда проще.

— А в чём сложность персонажной 
анимации?

— Сложно чётко попасть в анатомию 
и пропорции человеческого тела. До-
пустим, ту же девушку из Atomic Heart 
я делал год. Только с седьмой попыт-
ки получилось. Как-то раз купил даже 
книжку по анатомии. Персонажное мо-
делирование — не такой простой про-
цесс, как кажется, потому что есть люди 
высокие, сутулые, прямо сидящие. 
Много своих нюансов, которые надо 
обязательно учитывать.  

— Для всего этого, наверное, ну-
жен очень сильный компьютер… Но-
утбук просто сгорит.

— У меня сильный компьютер. Он 
спокойно тянет видео в качестве 4к и 
16к. У меня немного видео- и оператив-
ной памяти, но для текущих задач хва-
тает. В то же время, чем больше локация 
— тем больше полигонов на обработку 
— тем больше требований к компьюте-
ру. Чем больше полигонов — тем боль-
ше нагрузка на компьютер, тем дольше 
будет просчитываться сцена, тем доль-
ше будет моделировать игрока.

— Много полигонов на один дом?
— Я сейчас потихоньку занимаюсь 

крышей, и вот на ней очень много по-
лигонов. Я сразу же стараюсь всё опти-
мизировать по максимуму, чтобы не 
поправлять в конце. Нас сразу учат, что 
полигоны нужны только там, где они 
нужны. Лучше отказаться от лишних 
полигонов, если есть возможность ор-
ганично использовать уже существую-
щие. Может быть ещё много тонкостей, 
которые я до сих пор не знаю — обуче-
ние идёт. 

Планы. Что будет?

— Вернёмся к игре. Какая цель всего 
этого предприятия?

— Основная задумка — замоделить 
весь дом. Я пытаюсь сделать его мак-
симально таким же, как в жизни. Ста-
раюсь даже количество труб сосчитать. 
Хочу смоделировать каждую деталь — 
колонны в арке, трубы и окна. 

— Грандиозно…
— Да, планы грандиозные. Это зда-

«Остановишься — 
потеряешь нить»
Как Семён Догадков делает компьютерную игру про Ревду

Так выглядит модель «муравейника», созданная в специальной программе. // Фото Владимира Коцюбы-Белых

На каждый 
этаж уходит недели 

по три, если 
не больше.
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ние перекрашивали раз десять. В 
принципе, оно в шаговой доступности 
— пришёл и сфоткал. Кстати, была фо-
тография с плакатом советским. Инте-
ресно узнать, был ли после 1970 года 
стенд с плакатом. В прошлое вернуться 
мы не можем, но можем поискать фот-
ки. Пока что я моделирую, чтобы по-
том на модель можно было наклады-
вать текстуру. Над аркой ещё придётся 
поработать. В ней 5-6 колонн. Ещё сто-
ловая на углу. Допустим, главный герой 
приходит туда, покупает что-то, чтобы 
получить перила, залезть на крышу и 
получить монетки. А эти монетки об-
менять на оружие. 

— Что за оружие?
— Я пока образно про оружие. Мне 

интересно посмотреть, как люди в то 
время жили. Просто тот же Atomic Heart 
с советской эстетикой слишком техно-
логичен. Хочется сделать игру всё же о 
том, как было в детстве. Чем ещё при-
влёк движок, он быстро просчитывает 
тени, и они получаются реалистичны-
ми. Есть статичные лучи, и тени из-
за них реалистично смотрятся. Но это 
тоже не быстрый процесс. Пока что за-
дача — замоделировать первый этаж и 
расставить предметы. 

— Я правильно понимаю, что всё 
ограничится одним домом?

— Не совсем. Я хочу сделать Мура-
вейник с прилегающими дворами. За 
аркой есть двор, и там раньше сто-
ял кран и были рельсы. Охота сделать 
так, будто дом только-только постро-
или, и люди только-только заселились. 
Хотелось бы, чтобы на площадь Побе-
ды тоже можно было пойти. В планах 

сделать так, чтобы бомбоубежище ещё 
проходило под площадью, но это толь-
ко мысли — сам я этого убежища не ви-
дел. Я ползал в подвалах в детстве, но 
что ниже — не знаю.

— Но ведь не весь город делае-
те. Как тогда разграничить то, где 
игрок может гулять и то, где не мо-
жет?

— Простейший деревянный забор. 
По сюжету можно представить это так, 
что там будто идёт стройка. Главный ге-
рой это видит, и за забор не пойдёт. Но 
даже если прыгнет, то просто пропадёт 
и вернётся на исходную позицию. Мож-
но сделать как в STALKER’e — нарисо-
вано не само здание, а просто полот-
но с текстурой. Это даже не задумка, а 
обязательный элемент — игрок должен 
что-то видеть кроме доступной зоны.

— А квартиры?
— Хотелось бы сделать интерьеры. 

Я планирую сделать советские старые 
телевизоры и ребёнко-пульт рядом с 
ними. Я просто сам помню, что меня 
просили всегда переключать каналы. 
И антенны на доме — важная деталь. 
Как поставили в то время антенны, так 
они и стоят. Кстати, про интерьеры: в 
угловых подъездах есть круглые окна, 
и их сложно сделать. Но это даже ин-
тереснее — свет через них будет про-
ходить по-другому. Мой план-макси-
мум — заселить все 148 квартир. Ещё 
хочется попробовать сделать так, что-
бы можно было поездить на советских 
машинах — хотя бы чтобы была воз-
можность, хоть и пространство игры 
небольшое. Ещё думаю над пасхал-
ками — посланиями от себя игрокам.

Когда играть?

— Самое важное для нас, как для гей-
меров. Когда закончится разработ-
ка?

— На каждый этаж будет уходить не-
дели по три, если не больше. Я пока не 
могу сказать точно, сколько это зай-
мёт. Я когда-то делал здания для Far 
Cry, там ушло очень много времени. Я 
сделал тогда остров с деревьями и вход 
в спуск на лифте. Я в случайном поряд-
ке распределял оружие, стены и NPC — 
неигровых персонажей. 

— На каких устройствах можно бу-
дет играть?

— Ориентируюсь на ПК, но можно 
на Android. Но для Android’а нужно оп-
тимизировать игру ещё сильнее, по-
тому что устройства на этой операци-
онной системе слабее компьютеров, а 
также нужно создать другое управле-
ние. Как основу игры, можно оставить 
один уровень, а потом игрок будет по-
купать последующие уровни, а преды-
дущие будут удаляться, чтобы не загру-
жать память. Но это уже речь больше 
про таргетинг и ценовую политику. 

— Интересно, что многие студии 
делают игры сначала для Xbox и 
PlayStation, а вы сразу на ПК…

— Ни того, ни другого у меня не 
было, я их даже руками не трогал ни-
когда. У меня началось детство с ком-
пьютера с процессором Pentium-4. 

— А как игру продвигать будете? 
Где скачивать её?

— Рано ещё об этом думать, пока 
разработка идёт. Но, наверное, это бу-
дет Google Play. Там, конечно, потребу-
ется какое-то подтверждение, что я не 
бот. Я пока точно не знаю, только пред-
полагаю. Сначала надо смоделировать. 
Но поиграть в собственную игру — это 
огромная мотивация. 

— Планы просто огромные. Как 
выделяете время на разработку?

— У меня с тайм-менеджментом хо-
рошо, но не супер. Я себе распланиро-
вал задачи. В первый день — крышу, 
во второй — крышу слева, в третий 
— крышу справа. И делаю до упора. 
Раньше я старался останавливаться, 
но сейчас делаю до упора, потому что 
самому интересно посмотреть резуль-
тат. 

Нужна помощь. 
Каждый может поучаствовать

— Вы писали, просили помощи в 
сборе информации об этом доме. 
Фотографии, видео, чертежи. А до 
этого на чём основывались?

— Есть фотографии из семейного 
архива. Например, фотографии деда в 
1968 году. Где-то и интерьеры видны. 
Я хочу сделать обои, которые были там 
именно в советское время. Я смотрел 
на эту фотографию, вспоминал и ду-
мал — а чего бы не замоделировать? Я 
не супер-пупер моделирую, но смогу 
это сделать. Я даже нашёл фотографию 
со входом в подвал у лингвистическо-
го центра. Я старался искать фотогра-
фии, где видно разные сооружения во-
круг дома. Одна из проблем — я не могу 
найти чертежи этого здания. А их про-
сто так не дадут. Мне нужны какие-то 
хотя бы примерные наброски.

— А обращались в архивы, в какие- 
то городские учреждения?

— Ещё не обращался. Пока стараюсь 
искать своими силами и через знако-
мых. Пока неспешно, но стараюсь ис-
кать побольше, чтобы людей напрягать 
поменьше. Архив будет задавать очень 
много вопросов — зачем, почему.

— А если у кого-то есть нужные 
материалы, то как им до вас до-
браться?

— Можно отправить мне напрямую 
в ВК. Идеально, если найдётся какое-то 
советское видео с Муравейником.

Сейчас в игре Семёна Догадкова уже можно ходить вокруг модели дома — вокруг есть заборы и деревья. Но на этом функционал заканчивается — игра ещё в разработке. // Фото 
Владимира Коцюбы-Белых

Задумка — изучить слух 
о бомбоубежище и его подтвердить, 

либо опровергнуть.
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Александр Зиновьев

В воскресенье, 2 апреля, в Ревде впер-
вые прошли соревнования по спидкубин-
гу — это скоростная сборка кубика Рубика 
и других подобных головоломок. Турнир 
прошёл при поддержке депутата Алек-
сандра Серебренникова. Мы побывали на 
соревнованиях и пообщались с ревдин-
скими спидкуберами. Они рассказали, как 
пришли к своему увлечению, чем оно им 
нравится, как они оценивают свой потен-
циал и результат, и как вообще научиться 
собирать эти кубики.

Что вообще было?

Турнир устроил детский центр «Лего-
макс», он проходил в КДЦ «Победа». 
Участники соревновались в пяти дисци-
плинах: кубик Рубика 2х2, кубик Рубика 
3х3, кубик Рубика 3х3 среди взрослых, 
Пирамидка и Megaminx — головолом-
ка-додекаэдр из множества элемен-
тов. Это для самых умных. Больше все-
го участников собирали именно кубики 
— более знакомая всем головоломка.

Собирали кубики разом за несколь-
кими столами. У каждого участника 
было три попытки — в зачёт шла са-
мая лучшая. Нужно усесться поудобнее, 
положить руки на стол, пустить часы, 
взять запутанный кубик в руки и как 
можно быстрее сделать все грани од-
ноцветными. Переклеить цветные на-
клейки нельзя, так нечестно. Да и доль-
ше, чем собрать.

Кубик Рубика создал венгерский ар-
хитектор Эрнё Рубик, чтобы препода-
вать своим студентам математическую 
теорию групп. Говорят, когда изобре-
татель придумал свою головоломку, он 
сам бился над ней целый месяц. Чис-
ло всех достижимых состояний куби-
ка настолько огромно, что мы не зна-
ем, как оно называется: 43 252 003 274 
489 856 000.

Кубик настолько популярен, что до 
сих пор от непрерывной игры у людей 
сводит запястья. Сейчас же детище Ру-
бика умеют крутить 5% населения Зем-
ли, а по всему миру проводятся сотни 
соревнований и турниров по сборке. На 
одном из них установили до сих пор не 
побитый мировой рекорд — китаец Ду 
Юэшен собрал кубик Рубика 3х3 за 3,47 
секунды.

А сколько на это ушло времени у на-
ших спидкуберов? Некоторые из них 
рассказали о своих успехах сразу по-
сле сборки.

Семён Рудик. 
«Кручу, кручу, кручу»

Победителем соревнований по сборке 
кубика 2х2 стал Семён Рудик. Его ре-
зультат — менее 5 секунд. И это не пре-
дел, однажды он собрал кубик менее 
чем за секунду. Семён рассказал о том, 
как пришёл к кубику Рубика и к чему 
стремится:

— Я занимаюсь кубиком Рубика каж-
дый день и не один раз. Я прямо кручу, 
кручу, кручу и уже достиг существен-
ных результатов.  Умение собирать ку-
бик очень помогает в жизни. Я люблю 

математику как школьный предмет, и 
при сборке кубика развивается логиче-
ское мышление. 

Мой результат — 4,97 секунды. Он 
лучше, чем был в прошлый раз. Но мой 
самый быстрый результат — 0,56, это 
меньше секунды. Это уже мои девятые 
соревнования по спидкубингу. Я стрем-
люсь к Чемпионату мира, хочу там за-
нять какое-нибудь место.

Я участвую сегодня в обеих номи-
нациях. Кубик 3х3 собирать гораздо 
сложнее, там больше элементов и, со-
ответственно, больше алгоритмов для 
сборки. Чтобы его быстро собирать, 
нужно знать порядок действий и ал-
горитмы. На разных площадках очень 
много обучающих видео. Можно нау-
читься самому, если есть желание.

Артём Панин. 
«Чем больше — тем быстрее»

Артём Панин собирал кубик 3х3 одним 
из первых. Видно было, что волновался. 
Его результат — 40,19 секунды. 

— Я собираю кубик уже полгода. Я 
хотел просто научиться его собирать. 
В один момент просто возникло жела-
ние его собирать, потому что это очень 
хорошая головоломка. Она мне понра-
вилась с самого начала, как только я её 
купил. 

На номинацию 2х2 я тоже записы-
вался, но меня почему-то не вызвали. У 
кубиков 2х2 и 3х3 очень большая разни-
ца, потому что на 2х2 нет средних гра-
ней. Перед сборкой 3х3 я тренировался 

на 2х2. Что в итоге: 2х2 я собирал за 12 
секунд, а 3х3 — за 40 секунд. У 2х2 от-
падает больше половины алгоритмов, 
потому что нет никаких движений по 
средним граням — их же нет.

Чтобы собрать, нужно понять, как ра-
ботает кубик, нужно знать алгоритмы. 
Их довольно много, некоторые спид-
куберы ведут тетради и записывают их 
туда. Чем больше знаешь алгоритмов — 
тем быстрее соберёшь. 

Мой лучший результат сейчас — 
40,19 секунды. Это вполне нормальный 
результат, но не лучший. Я надеюсь, что 
сегодня хотя бы попаду в десятку.

Татьяна Михайлова. 
Новичкам везёт

Последним «кубическим» раундом был 
тот же кубик 3х3, но уже среди взрос-
лых участников. Только этих взрослых 
участников было немного — 5 человек. 
В основном, это родители других спид-
куберов. Из них особо выделилась Та-
тьяна Михайлова. Её сын Миша до этого 
поучаствовал в раунде 3х3, но не за-
нял призового места. А вот она заня-
ла третье место с результатом 1 мину-
та 28 секунд, хотя и на турнир пришла 
впервые, и кубик научилась собирать 
за один день… Вот что она рассказала 
сразу после сборки, пока ещё не узнала 
о своём призовом месте:

— Меня сюда привёл сын Миша. Он 
занимается с сентября. Он меня мучил 
всё лето, чтобы шла с ним заниматься. 
Мы пришли — пришлось тоже пони-

мать, что и как собирать. Это он меня 
затащил на соревнования. И препода-
ватель уговорил нас подать заявку всей 
семьёй.

Как оцениваю своё выступление? А 
вот никак. Это у меня первые сорев-
нования. Я буквально вчера научилась 
собирать кубик сама, без тетрадки, так 
что не надеюсь на призы. Мне ещё есть, 
куда расти, к чему стремиться. 

В тетрадке были описаны алгорит-
мы, были подсказки по сборке. Снача-
ла алгоритм написан на бумаге, а потом 
ты его кладёшь себе в голову, и он отту-
да никуда не девается, как ни старайся.  

Сын выступил хорошо. Это его вто-
рые соревнования. Думаю, ему есть, к 
чему стремиться.

Кручу, кручу, 
победить хочу
Как в Ревде прошёл турнир по спидкубингу

Слева: победивший в сборке кубика 2х2 Семён Рудик ещё и судья на полставочки — он судил нескольких ребят в дисциплине 3х3. // 
Фото Александра Зиновьева

РЕЗУЛЬТАТЫ СОРЕВНОВАНИЙ 
ПО СКОРОСТНОЙ СБОРКЕ 
КУБИКА РУБИКА 

2х2
I  Семён Рудик. 4,97 сек.
II  Кирилл Штеркель. 6,51 сек.
III  Савелий Орлов. 7,14 сек.

3х3. Дети 
I  Артём Сосновских. 10,23 сек.
II  Кирилл Штеркель. 14,31 сек.
III  Семён Рудик. 14,67 сек.

3х3. Взрослые
I  Ильяз Ахматгалиев. 49,99 сек.
II  Светлана Дуганова. 1 мин. 18 сек.
III  Татьяна Михайлова. 1 мин. 28 сек.
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Ксения Данилова

Весь март мы рассказывали вам о том, как 
изменилась и чем сегодня приятно удивля-
ет горожан ревдинская стоматологическая 
поликлиника, знакомили вас с ее врачами и 
видами их работ. А сегодня опишем некото-
рые случаи, с которыми они ежедневно стал-
киваются в своей практике и узнаем мнение 
их пациентов.

Сделали за 7 дней, 
или Клинический случай №1

Пациентка Н., 1984 года рождения, обра-
тилась в стоматологическую поликлини-
ку для протезирования. В результате ди-
агностики полости рта была выявлена 
необходимость в лечении и протезирова-
нии остальных зубов. Врачом совместно 
с пациентом принято решение восстано-
вить и покрыть передние зубы временны-
ми пластмассовыми коронками на период 
подготовки остальных зубов. Наддесневая 
часть была восстановлена штифто-вклад-
ками, поверх которых были зафиксиро-
ваны временные коронки. В дальнейшем, 
после лечения всех зубов, временные ко-
ронки будут заменены на постоянные. 
Время от первого визита до сдачи кон-
струкции —7 дней. Полная стоимость про-
тезирования с постоянными коронками из 
оксида циркония составила немногим бо-
лее 100 тыс. руб.

Татьяна Логиновских, заведующая орто-
педическим отделением:

— Цвет временных коронок подбирается 
индивидуально, они позволяют полноцен-
но жевать и не стесняться своей улыбки. 
Провизорные (временные) коронки изго-
тавливаются всегда, и используются в пе-
риод ожидания постоянных конструкций».

ОПЛАЧЕННАЯ ПУБЛИКАЦИЯ 16+

Сделано в стоматологии
Реальные случаи из практики врачей-ортопедов ревдинской стоматологии

Фото предоставлены стоматологической поликлиникой  
с разрешения и согласия пациентов.

Не прячьте улыбку, или Клинический случай №2 

Пациентка Л., 1992 года рождения, об-
ратилась с жалобами на эстетический 
дефект. Зубы были изменены в цвете и 
имели трещины в пределах эмали. Зубы 
витальные (живые), ранее не лечены. 
Верхний левый боковой резец отсут-
ствует (не прорезался). Из-за располо-

жения клыков и в целом прикуса было 
решено комбинировать 2 материала. 
Справа от центрального зуба исполь-
зовался материал E-max с индивидуа-
лизацией, каждый зуб отдельно от ря-
дом стоящего. Слева, ввиду отсутствия 
бокового зуба использовали циркони-

евый мостовидный протез с керами-
ческой облицовкой на соседние зубы. 
Нервы в данных зубах убраны не были, 
зубы по-прежнему витальные. Стои-
мость итоговой работы составила при-
мерно 100 тыс. руб.

— Чувствительности, болевых ощу-

щений и воспалительных реакций 
у пациентки нет — комментирует 
врач-ортопед стоматологической по-
ликлиники. — В своей работе мы всегда 
стараемся оставлять зубы витальными, 
так они значительно дольше сохраня-
ются.
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Верните себе зубы, 
или Клинический случай №4 

Пациент Д., 1948 года рождения, об-
ратился на прием с жалобами на от-
сутствие зубов на верхней и нижней 
челюстях, эстетический недостаток и 
затрудненный прием пищи. Из анам-
неза — последние два зуба были удале-
ны вследствие осложненного кариеса 
несколько лет назад. После объектив-
ного осмотра пациенту Д. было предло-
жено протезирование полным съемным 
пластиночным протезом на верхнюю 
и нижнюю челюсти, так как у пациен-
та уже был опыт ношения частичных 
съемных протезов. Пациент Д. полно-
стью удовлетворен проведенным ле-
чением, стоимость которого состави-
ла 35 тыс. руб.

Решение для любого бюджета, 
или Клинический случай №5 

Пациентка Р., 1972 года рождения, при-
шла на прием с жалобами на эстети-
ческий недостаток передних верхних 
зубов, отсутствие зубов на верхней че-
люсти, затрудненный прием пищи. При 
объективном осмотре врачами было 
предложено восстановить передние 
верхние зубы металлокерамически-
ми коронками, а боковые жевательные 
зубы на верхней челюсти восстановить 
частичным съемным полиамидным 
протезом. Бюджет пациента был огра-
ничен суммой не более 100 тыс. руб. а 
также было пожелание об отсутствии 
металлических крючков на протезе. 
Врачи поликлиники с задачей справи-
лись!

ОПЛАЧЕННАЯ ПУБЛИКАЦИЯ 16+

ЧТО ГОВОРЯТ ПАЦИЕНТЫ ПОСЛЕ ЛЕЧЕНИЯ И ПРОТЕЗИРОВАНИЯ ВРАЧАМИ 
РЕВДИНСКОЙ СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ ПОЛИКЛИНИКИ

Оксана: 
— Я очень довольна, здесь врачи от бога, до сих пор вспоминаю их добрым словом и всем ре-
комендую обращаться. Очень рада, что попала именно к ним. Все благополучно на сегодняшний 
день, все хорошо у меня, я безумно рада, 4 года прошло, ничего не беспокоит и по сей день только 
радует. Я по началу не могла привыкнуть, а сейчас думаю: давно надо было это сделать! И врач 
хороший, и качество работы отличное. Это именно врач мне посоветовала сделать этот матери-
ал, там раньше какие-то крючки были железные, а она предложила пластмассовые, и сейчас у 
меня нет никаких комплексов, я улыбаюсь во все свои 32 красивых зуба, не прячу улыбку. У меня 
остались только теплые и хорошие воспоминания и благодарность.

Людмила:
— Мне понравилось все — от начала до конца. Врач попался просто замечательный, очень тактич-
ный! Я вообще раньше считала, что нашей медицине порой не хватает именно тактичности, но 
здесь все было великолепно. Тем более, что работа была сложная — протезирование передних 
зубов. Это ведь такая серьезная и деликатная работа! С тех пор прошел год, а я до сих пор раду-
юсь и очень довольна своим выбором. Хотелось бы, чтобы таких врачей было как можно больше, 
чтобы своей работой они радовали многих пациентов.

Фото предоставлены стоматологической поликлиникой  
с разрешения и согласия пациентов.

Универсальное протезирование,
или Клинический случай №3

Пациентка Р., 1972 года рождения. Зубы на нижней челюсти были 
удалены ранее по причине осложненного кариеса. Имелись жа-
лобы на затрудненное пережевывание пищи и эстетический де-
фект. Обычный съемный протез пациентку не устроил из-за ме-
таллических крючков на передних зубах, поэтому было решено 
делать протез на двойных (телескопических) коронках. 

— Давление при жевании таким протезом передается на свои 
зубы, благодаря чему он не натирает слизистую и комфортен в 
использовании. — комментирует лечащий врач пациентки. — 
Оставшиеся зубы в данном клиническом случае витальные (жи-
вые). Протез на двойных коронках будет служить очень долго. И 
в случае удаления одного из зубов, он сохранит свою функцио-
нальность. Даже если в последующем будут удалены все зубы, 
протезом по-прежнему возможно будет пользоваться как обыч-
ным полным съемным протезом. При достаточном количестве 
зубов (5 и более) на верхней челюсти, возможно будет изготовить 
съемный протез без нёба, что значительно улучшает его исполь-
зование и способствует быстрой адаптации пациента.

Выбор за вами, 
или Клинический случай №6 

Пациентка В., 1973 года рождения, пришла на прием с жалобами на сильное разрушение 
верхнего бокового резца, а также нарушение речи и эстетический недостаток. Зуб уже был 
лечен несколько лет назад, но разрушился в результате скола пломбы. При объективном 
осмотре пациентке В. было предложено несколько вариантов восстановления зуба — ме-
таллокерамической, либо циркониевой коронкой. Пациентка В. выбрала для себя восста-
новление металлокерамической коронкой, так как рядом стоящие зубы ранее были сде-
ланы из этого материала. Стоимость работы составила примерно 20 тыс. руб.

ЗАПИШИТЕСЬ НА КОНСУЛЬТАЦИЮ  
ИЛИ ЗАДАЙТЕ ИНТЕРЕСУЮЩИЙ ВАС ВОПРОС 

ПО ТЕЛЕФОНУ РЕГИСТРАТУРЫ  
ЛЕЧЕБНО-ОРТОПЕДИЧЕСКОГО ОТДЕЛЕНИЯ 

3-09-81
ЧАСЫ РАБОТЫ

БУДНИ   7:45 — 20:15 
СУББОТА  7:45 — 14:15
ВОСКРЕСЕНЬЕ  ВЫХОДНОЙ

Мы описали лишь несколько случаев из 
ежедневной врачебной практики, не-
сколько счастливых историй обрете-
ния давно потерянных зубов, улыбки 
и уверенности. Среди них нет одина-
ковых, как нет и одинаковых решений. 
Просто знайте, решение всегда най-
дется, и, возможно именно вы стане-
те очередным довольным пациентом 
врачей ревдинской стоматологиче-
ской поликлиники.
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РЕЦЕПТ

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ 
РАБОЧИХ И МОЛОДЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ

Отдел кадров: 8(34397)23-5-56                                                                  
Эл. почта: ok2@revkz.ru

Заработная плата обсуждается на собеседовании, учитываются 
опыт работы и ожидания каждого кандидата.

Ремонтный персонал 
(удостоверение или запись в трудовой книжке)
СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ 
НАЛАДЧИК ОБОРУДОВАНИЯ 
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК РУЧНОЙ СВАРКИ 
ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ ОБОРУДОВАНИЯ
СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ ГАЗОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК ПО ГМП

Производственный персонал
ТОКАРЬ/СТАНОЧНИК ШИРОКОГО ПРОФИЛЯ/ФРЕЗЕРОВЩИК 
ВОДИТЕЛЬ ФРОНТАЛЬНОГО ПОГРУЗЧИКА
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТОРА
ПЕРСОНАЛЬНЫЙ ВОДИТЕЛЬ РУКОВОДИТЕЛЯ КАТ. В

Квалифицированные специалистов
АДМИНИСТРАТОР ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ
СПЕЦИАЛИСТ ПО ЗАКУПКАМ
ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬНИКА ЦЕХА ПО РЕМОНТУ 
И ОБСЛУЖИВАНИЮ ОБОРУДОВАНИЯ
АНАЛИТИК СИСТЕМЫ ДАННЫХ
ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ (СИЛИКАТЧИК)
ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР (ПРОЕКТИРОВЩИК)
ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОНИК

ТВОРОЖНАЯ ЗАПЕКАНКА 
С КУКУРУЗНЫМИ ХЛОПЬЯМИ

Залежались хлопья для завтрака? Добавьте их к творожной запеканке, у блюда появится 
новый вкус и необычная текстура.

Ингредиенты
 ■ Сливочное масло 50 г + для смазывания
 ■ Творог 350 г
 ■ Яйца 2 штуки
 ■ Сахар 2–3 ст. ложки
 ■ Ванильный экстракт 1 ч. ложка
 ■ Мука 2 ст. ложки
 ■ Кукурузные хлопья 160 г
 ■ Можно добавить свежие или замороженные ягоды по вкусу

Приготовление
1 Разогрейте духовку до 180 °С. Форму для выпечки смажьте сливочным маслом.
2 Творог протрите сквозь сито и хорошо перемешайте с яйцами, сахаром, сливочным 
маслом и ванильным экстрактом. Можете добавить больше сахара, если кукурузные 
хлопья не очень сладкие.
3 Всыпьте муку, ещё раз перемешайте. Соедините творожную массу с кукурузными хло-
пьями, стараясь их не поломать. По желанию вместе с хлопьями можно добавить ягоды.
4 Выложите массу в форму. Выпекайте 40–45 минут.

Как выбрать матрас  
и одеяло, чтобы хорошо 
высыпаться
МАТРАС

ТИП

Первое, что следует решить при выборе 
матраса, — нужны ли вам пружины во 
внутренней конструкции. В современ-
ных пружинных матрасах каждая пру-
жина обычно располагается в тканевом 
чехле. Благодаря этому они не скрипят, 
когда вы переворачиваетесь с бока на 
бок. Такие матрасы помогают равно-
мерно распределять вес тела, поэтому 
они подойдут людям крупного телосло-
жения. У пружинных матрасов долгий 
срок службы, но они могут не выдер-
жать чрезмерной динамической нагруз-
ки, например прыжков по кровати.

Беспружинные матрасы обычно име-
ют внутри синтетический латекс, на-
пример пенополиуретан. Он может об-
ладать эффектом памяти — запоминать 
контуры тела спящего человека и вос-
станавливать свою форму сразу после 
его подъёма. Они считаются более уни-
версальными: удобный матрас можно 
выбрать под любой вес и форму тела.

МАТЕРИАЛЫ

И в пружинных, и в беспружинных ма-
трасах есть дополнительные матери-
алы. Это могут быть натуральные на-
полнители (кокосовое волокно, лён), 
современные синтетические (пенопо-
лиуретан) или комбинация обоих. При-
родные материалы помогают пропу-
скать воздух и делать матрас дышащим 
благодаря своим свойствам. Но только 
с ними у производителей есть меньше 
пространства для регулировки жёстко-
сти. Синтетические материалы должны 
быть высокого качества: с внутренним 
строением, которое позволяет воздуху 
циркулировать и не накапливать влагу 
внутри матраса.

ЖЁСТКОСТЬ

Матрасы бывают мягкими, средней 
жёсткости и жёсткими. Выбирать под-
ходящий для себя вариант нужно в за-
висимости от любимой позы для сна. 
Например, для сна на животе больше 
подходит мягкий матрас, который со- 
здаёт меньше давления на дыхательные 
пути. Именно по этой причине для лю-
дей с нарушениями дыхания тоже со-
ветуют мягкие беспружинные матрасы. 
Для сна на спине подходят более жёст-
кие, которые поддерживают позвоноч-
ник в правильном анатомическом со-
стоянии.

ОДЕЯЛО

УРОВЕНЬ ТЕПЛА

Одеяла бывают прохладны-
ми, лёгкими, тёплыми и очень 
тёплыми. Если вы любите осе-
нью закутаться в тёплое одеяло, 
а с наступлением отопительно-
го сезона потеете и мучаетесь от 
жары, лучше выбрать средний 
вариант или купить два одеяла 
на разные сезоны.

РАЗМЕР

Размеры одеяла разделены 
по категориям кроватей. Од-
носпальные и полутораспальные 
варьируются в диапазоне 140–
160 см в ширину и 220-250 см в 
длину. Двуспальные могут быть 
стандартными (от 175 см в ши-
рину и 200 см в длину) и боль-
шими (более 200 см по длине и 
ширине). Подбирайте одеяло так, 
чтобы края не опускались ниже 
50 см от конца матраса. Если оде-
яла слишком много, есть риск, 
что вы будете путаться в нём во 
время сна.

НАПОЛНИТЕЛЬ

Внутри одеял могут встречаться 
такие материалы, как пух, перо, 
шерсть, полиэстер, бамбуковое 
волокно. Натуральные наполни-
тели обычно тяжелее по весу и 
менее долговечны. Зато они эко-
логичны и пропускают воздух. 
Одеяла с натуральными мате-
риалами нужно регулярно про-
ветривать, чистить пылесосом 
и периодически сдавать в хим-
чистку, иначе в них могут заве-
стись пылевые клещи, моль или 
бактерии. Аллергикам лучше не 
использовать такие одеяла. Бам-
буковое волокно гипоаллерген-
но, но у него невысокие тепло-
изоляционные свойства: такое 
одеяло не будет сильно греть.

За синтетическими одеялами 
легче ухаживать, плюс они дают 
больше тепла, обладая мень-
шим весом. Они более долговеч-
ны, потому что наполнитель со 
временем не сбивается в комки. 
Синтетика не впитывает влагу, 
поэтому спать под такими одея-
лами может быть менее комфор-
тно, если вы потеете во сне.
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МЕРОПРИЯТИЯ

РАСПИСАНИЕ НАМАЗОВ

Дата Фаджр Восход Зухр Шафи’и Ханафи Магриб ‘Иша

ПН 10.04 3:35 6:05 13:04 16:46 17:43 20:00 22:19

ВТ 11.04 3:31 6:03 13:04 16:47 17:44 20:02 22:23

СР 12.04 3:27 6:00 13:03 16:48 17:46 20:04 22:26

ЧТ 13.04 3:23 5:57 13:03 16:49 17:47 20:06 22:30

ПТ 14.04 3:18 5:55 13:03 16:50 17:49 20:08 22:34

СБ 15.04 3:14 5:52 13:03 16:51 17:50 20:10 22:37

ВС 16.04 3:09 5:49 13:02 16:52 17:51 20:12 22:41
* В этот период, согласно 6-й резолюции 9-й сессии совета по фикху Всемирной Мусульман-
ской Лиги, состоявшейся в Мекке, для населенных пунктов, расположенных в широтах выше 
48° (Ревда находится на широте 56.800074°), время намазов Фаджр и ‘Иша определяется 
относительно ближайшего населенного пункта, расположенного на широте 45°, в котором 
нет проблем с определением времен намазов.
Например, если время ‘Иша намаза в этом населенном пункте наступает через 1/5 ночи по-
сле Магриба, то и для нашего населенного пункта (Ревда) за время наступления намаза ‘Иша 
берут время наступления 1/5 ночи после Магриба, аналогично и с временем намаза Фаджр.
В расписании указано точное время намазов, а также время восхода солнца в Ревде. Време-
ни окончания сухура соответствует указанное в таблице время утреннего намаза (Фаджр), а 
времени ифтара (начала разговения) соответствует время вечернего намаза (Магриб) При 
расчете времени намаза использован метод Всемирной Мусульманской Лиги. 
5namaz.comХрам открыт ПН-СБ с 7.00 до 19.00, ВС с 7.00 до 18.00. Тел. 8(912)291-99-48, revdahram.ru

К
И

Н
О Актуальное расписание сеансов кинотеатра  

«Кристалл Синема» в РЦ «Кин-дза-дза» смотрите 
на сайте kino.kzzfun.ru

ДЕЙСТВУЕТ ПУШКИНСКАЯ КАРТА

ПРОДАЮ

 � Комната в 3-комн. кв-ре в 
доме старого типа (три хозяина), 
ул. Чехова, 31, 1 этаж, 16 кв. м. 
Дом после капитального ремонта. 
Тихий, спокойный район. Вся ин-
фраструктура в шаговой доступ-
ности. Окна комнаты выходят на 
юг. В комнате есть овощная яма. 
Возможен обмен на одно/двух/
трехкомнатную с доплатой. Цена: 
700 тыс. руб. Тел. 8(912) 215-62-
83, звонить в рабочее время, с 
10:00 до 18:00! Агентствам не 

беспокоить!
 � 1-комн. кв-ра по ул. Мира, 2, 2 

этаж, 27 кв. м. Собственник. Тел. 
8(922) 207-53-58

 � 2-комн. кв-ра, 2 этаж, засте-
кленная лоджия, все условия. 
Или обмен на 1-комн. кв-ру. Тел. 
8(982) 603-54-64

 � 2-комн. кв-ра в доме СТ, 2/2, 
48 кв. м. В отличном состоянии, 
в центре города. Удобная транс-
портная развязка. Вся инфра-
структура в шаговой доступно-
сти. Дом после капитального 
ремонта. В квартире: 2 балкона, 

окна выходят во двор, кухонный 
гарнитур, газовая плита, мебель. 
Санузел совмещен. Квартира ос-
нащена газовой колонкой.  Цена: 
2 800 000 руб. Тел. 8(912) 215-
62-83. Звонить в рабочее время, 
с 10:00 до 18:00! Агентствам не 
беспокоить!

 � Садовый участок в «РММЗ-3», 
двухэтажный дом, хоз. постройки, 
2 теплицы, насаждения; или об-
мен на дом. Тел. 8(912) 618-89-30

 � Земельный участок под ИЖС 
в районе сада «Факел» (Совхоз). 
Тел. 8(996) 178-90-49

 � Участок 6 соток с домом 35 кв. 
м, Промкомбинат. Есть газ, ото-
пление, вода, электричество. Зем-
ля разработана. Теплица. Баня. 
2300 тыс. руб. Тел. 8(912) 665-37-
00, собственник

 � Продам или сдам в аренду са-
довый участок в районе школы 
№4. Тел. 8(922) 135-36-25

КУПЛЮ 

 � Кв-ру, не менее 60 кв. м, и не 
дороже 2 млн 500 тыс. руб. В Рев-
де, на Кирзаводе, в Первоураль-

ске. Наличный расчет. Тел. 8(982) 
731-78-34

СДАЮ

 � 1-комн. квартира в Москве, в 
Одинцове. Тел. 8(950) 636-58-88

 � 2-комн. кв-ра, центр города. Тел. 
8(822) 109-74-29, звоните вечером

 � 2-комн. кв-ра, укомплектована. 
Р-н «Юбилейного». Тел. 8(912) 683-
03-61

 � 2-комн. кв-ра с мебелью и бы-
товой техникой, 16 тыс. руб. (всё 
включено). Тел. 8(912) 263-01-12

НЕДВИЖИМОСТЬ

7 АПРЕЛЯ. ПТ 

18:00
СЕВЕРНЫЕ СКАЗКИ 
«НЕ ЛЮБО — НЕ СЛУШАЙ»

Режиссер-постановщик 
Татьяна Вяткина.

Дворец культуры
Билеты: 300 руб.

Справки по телефону 5-11-42

9 АПРЕЛЯ, ВС

17.00
КОНЦЕРТ «В КРУГУ ДРУЗЕЙ»

Квартирник Людмилы Трегубовой. 

Дворец культуры
Билеты: 300-350 руб. 

Бронирование столиков по телефону 5-11-42 или 
8(904)980-30-15

12 АПРЕЛЯ, СР

19.00
КОНЦЕРТ «СИНИЙ ИНЕЙ»

Сольная программа Александра Дроздова. 

КДЦ «Победа»
Билеты: 600-700 руб.

15 АПРЕЛЯ, СБ

17.00
КОНЦЕРТ «ПРОСТО ЖИТЬ»

Отчетный концерт вокального ансамбля 
«Глория». 

Дворец Культуры
Билеты: 300 руб.

16 АПРЕЛЯ, ВС 

16.00 
КОНЦЕРТ НАРОДНОГО АНСАМБЛЯ «ДУСЛЫК»

Дворец культуры
Билеты: 250 руб.

6 – 12 АПРЕЛЯ

ДЖОН УИК 4 18+ 
19:30

КОТЫ ЭРМИТАЖА 6+ 
10:05 14:05

ПОЕХАВШАЯ 16+ 
15:40

ПРОКЛЯТИЕ: ПОСВЯЩЕНИЕ 18+ 
22:35

МОЁ ПРЕКРАСНОЕ НЕСЧАСТЬЕ 18+ 
11:40 15:10 18:30 22:30

ТРИ МУШКЕТЁРА: Д'АРТАНЬЯН 12+ 
14:00 20:20 22:10

ПРИНЦ ПУСТЫНИ 12+ 
12:00

ПРИКЛЮЧЕНИЯ АРГОНАВТОВ 6+ 
10:00 17:45

ШАЗАМ 2 ЯРОСТЬ БОГОВ 12+ 
11:45 16:15

Я ХОЧУ! Я БУДУ! 12+ 
13:30 20:30

ЛЮБОВЬ-МОРКОВЬ. ВОССТАНИЕ МАШИН 16+ 
10:10 17:00

НА СОЛНЦЕ ВДОЛЬ РЯДОВ КУКУРУЗЫ 6+ 
18:50
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Отправляйте их на почту REKLAMA@EDINSTVO.TV 
Приносите по адресу ул. Интернационалистов, 40 
Звоните по телефону 5-45-00

пн-чт 8:00 — 17:00 
пт 8:00 — 16:00 
обеденный перерыв 12:00 — 13:00

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ (НЕКРОЛОГИ) 
ОТ ЧАСТНЫХ ЛИЦ 

РАЗМЕРОМ ДО 30 СМ2 
ПРИНИМАЮТСЯ БЕСПЛАТНО

ПРОДАЮ • 
РАЗНОЕ 

 �Ножная швейная машина «По-
дольск»; двери железные с зам-
ком (изнутри дерево). Тел. 5-5-21

 �Новый белый комплект для ван-
ны: раковина, подставка, сифон, 
смеситель, цена 1000 руб.; новые 
черные летние брюки, р-р 56-58, 
цена 150 руб.; электропривод с 
проводом и педалью в рабочем 
состоянии для швейных машин 
«Подольск», «Чайка», «Зингер», 
цена 1000 руб. Тел. 3-46-51

 �Стиральная машина-автомат 
EDEN в отличном состоянии. Цена 
договорная. Тел. 8(902) 262-14-08

 �Опрыскиватель помповый с 
армированным шлангом. Опрыс- 
киватель «Туман». Недорого. Тел. 
3-51-46, 8(922) 026-34-56

 �Печь для бани, бак из нержа-
вейки на 80 л. Тел. 8(902) 44-22-
963

 �Кухонный стол, р-р 105х55 см, 
цена 5300 руб. Тел. 8(908) 927-41-
03, с 10 до 18 часов

 �Двухкамерный холодильник 
«Саратов» в хорошем состоянии, 
цена договорная. Тел. 8(982) 603-
54-64

 �Металлические бочки, 200 л. 
Доставка. Тел. 8(996) 130-55-57

 �Капуста квашеная, огурцы кон-
сервированные, салат овощной. 
Тел. 8(922) 112-47-36

 �Кимоно; сумка для делового 
мужчины.  Недорого. Тел. 8(950) 
636-58-88

 �Мужская куртка, р-р 50, произ-
водство Болгария, фирма «Дра-
до». Цена договорная. Тел.  8(950) 
550-12-05

 �Фуражка мужская, р-р 57, фир-
мы «Фредерик Шон» (Финлян-
дия), цена договорная. Тел. 8(950) 
550-12-05

 �Минидиван в хорошем состо-
янии, размер 160х90. Цена 5000 
руб. Торг уместен. Самовывоз. Тел. 
8(912) 204-71-41

 � «Книга рекордов Гиннеса» или 
обменяю на книгу «О вкусной и 
здоровой пище». Тел. 8(908) 925-
93-19

 �Торшер ЗИК (антиквариат), 
продам или обменяю. Ваши ва-
рианты. Тел. 8(908) 925-93-19

 �Летние покрышки б/у R-13, 14, 
15, 16; запчасти на ВАЗ 07-10; 

самовар на углях; часы-ходики. 
Заберу отработанное масло или 
куплю недорого. Тел. 8(922) 198-
67-46

 �Клетка для крупных грызунов. 
Цена договорная. Тел. 8(992) 000-
46-93, в будни с 18 до 21 часа, в 
выходные дни с 12 до 21 часа.

 �Подставка под телевизор, б/у. 
Тел. 8(902) 262-41-61

 �Куртка осенняя, р-р 50. Тел. 
8(922) 124-95-71

 �Шиномонтажное оборудова-
ние. Тел. 8(902) 449-87-89

 �Люстры 3-рожковая, 5-рожко-
вая, зеркальная. Манеж детский 
новый. Коляска прогулочная дет-
ская. Тарелки перламутровые, 6 
шт., новые. Туфли осенние лако-
вые, новые, р-р 38. Тел. 8(988) 
514-65-82

 �Поднос «Гжель», металличес- 
кий, круглый, 25 см, цена 200 руб. 
Туфли женские «Юничел», нату-
ральная кожа, каблук 4 см, р-р 
37, на узкую ногу, за символиче-
скую цену. Платки, косынки, х/б 
и шелк, за символическую цену. 
Тел. 2-58-30

 �Замороженные ягоды: чер-
ноплодная рябина, крыжовник, 
смородина. Картофель, морковь. 
Доставка. Тел. 8(996) 130-55-57

 �Медицинская литература, 
большой выбор справочников 
по всем болезням. Недорого. Тел. 
8(919) 375-40-68

 �Картофель, морковь, капуста 
квашеная, огурцы консервиро-
ванные и овощные салаты. До-
ставка 8(996) 130-55-57

 �Плоский шифер размером 
1,4*0,9 м, толщина 8 мм. Дет-
ская кровать 0,7*1,5 м — 350 руб. 
Цветной телевизор с пультом, 
д-ль 53 см, в ремонте не был. Тел. 
8(904) 160-15-22

 �Мелкий картофель на корм жи-
вотным. Тел. 8(902) 255-12-34

 �Алоэ в горшках, недорого. Сум-
ка для деловых мужчин, удобная. 
Тел. 8(902) 63-65-888

 �Утепленные мужские кроссов-
ки, б/у, р-р 41 — 300 руб. Мужские 
кроссовки, р-р 42 — 500 руб. Тел. 
8(996) 174-19-33

 � Гардина, длина 3,4 м., круглая, 
светло-коричневая – 300 руб. 8 
(950) 651-65-50

 �Электрическая пила, мощность 
— 2000 Вт, 6000 об./мин., диа-
метр диска 200 мм. Тел. 8(922) 
614-78-46

 �Телевизор б/у. Тел. 8(912) 272-
80-76

 �Пианино «Этюд», 6000 руб. Тел. 
8(912) 680-33-22

 �Некрупный картофель, ведро 
200 руб. Тел. 8(902) 255-12-34

 �Одежда на полного мужчину, 
2-3 XL (брюки теплые и летние, 
жилеты). Тел. 8(950) 636-58-88

 �Музыкальный центр Sony, 120 Вт, 
с паспортом и пультом, или обмен; 
морозильная камера Nord, или об-
меняю на мультиварку Redmond, 
вытяжку, кухонный гарнитур. Ваши 
предложения. Тел. 8(908) 925-93-19

 �Библия и религиозные принад-
лежности, освященные в Иеру-
салиме. Торг, обмен. Тел. 8(908) 
925-93-19

 �Люстра 3-рожковая, 300 руб.; 
стиральная машина типа «Ма-
лютка», 500 руб.; телевизор Funai, 
800 руб. Тел. 8(922) 212-33-96

 �Варенье: малиновое, облепихо-
вое, яблочное, грушевое, из крас-
ной смородины. Желе из красной 
смородины, калина свежеморо-
женая, огурцы и помидоры кон-
сервированные, сок томатный, 
сок яблочный. Алоэ и фиалки. Тел. 
8(922) 213-77-45, 5-35-95

 �Волнистые попугайчики раз-
личной окраски, цена 800 руб. 
Тел. 8(900) 199-22-90, Сергей

 �Телевизоры «Рубин» и «Витязь» 
в сад или на запчасти. Тел. 8(922) 
216-12-33

 �Мужской костюм, р-р 48(L), 
серый, 3700 руб.; геологические 
унты, р-р 39, по стельке 27, мех 
внутри и снаружи, натуральный, 
черный, цигейка; ёмкость для 
ухода за стомой, 8 шт. и бандаж 
послеоперационный при стоме, 
новый, 2(S), окружность талии 80-
90. Тел. 8(912) 602-12-42

РАЗНОЕ
 �Куплю козла 10 месячного или 

годовалого. Тел. 8(909) 031-71-92
 �Куплю аппарат домашнего те-

лефона с кнопочным набором, 
можно б/у. Тел. 8(922) 028-21-74

 �ВОЛОНТЁРАМ ТРЕБУЮТСЯ 
чистые металлические консерв-
ные банки и пищевой парафин 
для изготовления окопных све-
чей бойцам СВО. Вопросы по тел. 
8(919) 365-69-60

 �Куплю большой гаражный 
висячий замок. Можно старого 
образца или самодельный. Тел. 
8(922) 212-33-96

 �Куплю замки для гаража, вну-
тренний и наружный (старого об-
разца). Тел. 8(959) 381-62-71

 �БЕСПЛАТНО вывезу ненужную 
старую бытовую и сантехнику. 
Тел. 8(950) 198-46-97

ОТДАМ
 �Чайный гриб. Тел. 8(909) 016-

50-04
 �Стеклянные банки от 0,5 до 3 

л. Самовывоз. Тел. 8(992) 005-
96-94, Олег

ПРИМУ В ДАР

 �Холодильник среднего раз-
мера в рабочем состоянии. Тел. 
8(989) 718-26-63

В ДОБРЫЕ РУКИ
 �Собака-девочка, 6 месяцев. 

Очень умная. Похожа на помесь 
овчарки, окрас черный с подпа-
лом, привита, стерилизована. Тел. 
8(904) 170-27-80, 8(950) 649-44-
62, pervo-priut.ru

 �Щенок-девочка, рыжего окраса, 
3 месяца, похожа на помесь лай-
ки с овчаркой, умная, с задатками 
охранника, привита, стерилизова-
на. Тел. 8(904) 170-27-80, 8(950) 
649-44-62, pervo-priut.ru

 �Крупный кобель для охраны 
территории, похож на смесь ов-
чарки с мастино, 2 года, привит. 
Тел. 8(904) 170-27-80, 8(950) 649-
44-62, pervo-priut.ru

 �Стерилизованная кошка поро-
ды мейн-кун, 1 год 8 месяцев. Тел. 
8(953) 825-65-40

РЕКЛАМА

Муниципальное
унитарное предприятие «ОБЕЛИСК»
Служба по вопросам похоронного дела
КРУГЛОСУТОЧНЫЙ ТЕЛЕФОН 8(922)032-16-86

Полный комплекс похоронных услуг
Копка могил, погребение, кремация
Широкий ассортимент качественного ритуального товара
Круглосуточная перевозка умерших в морг

ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ЗАЛА ПРОЩАНИЯ
При оформлении заказа на погребение в МУП «Обелиск»

САЛОНЫ-МАГАЗИНЫ ПО ПРИЁМУ ЗАКАЗОВ НА ПОГРЕБЕНИЕ

Тел. 3-43-57
           8(922)032-16-86
ул. К.Либкнехта, 72а

Тел. 3-29-11
            8(922)032-17-79
ул. Некрасова, 13 (на кладбище)

КУРЫ-МОЛОДКИ. 
КОРМ. ДОСТАВКА.  

ТЕЛ. 8(922) 600-61-62

ДОМАШНЯЯ ТОНКАЯ 
ЯБЛОЧНАЯ ПАСТИЛА, 

БЕЗ САХАРА И ЗАГУСТИТЕЛЕЙ. 
ТЕЛ. 8(912)247-60-25

6 апреля исполняется 9 лет, 
как не стало нашего дорогого 

папочки и дедушки 

РАЗУМОВА 
ВАЛЕРИЯ НИКОЛАЕВИЧА

Так рано ты ушел, родной, 
Оставив нам печаль и боль…

Помним, любим, тоскуем.

Дети 
и внуки

Выражаем благодарность всем близким, 
родным, друзьям, МУП «Память», 

коллективу ООО «ПМК», 
коллективу детского сада №46, 

разделивших с нами горечь утраты 
нашего сына, брата 

ДУБКОВА 
АНАТОЛИЯ АЛЕКСАНДРОВИЧА

Кто знал и помнит, 
помяните добрым словом. 

Семья
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5-36-10

НАМ ТРЕБУЮТСЯ ПОЧТАЛЬОНЫ. ТЕЛ. 5-36-10

МАШИНИСТОВ ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫХ МАШИН 
(АВТОГРЕЙДЕРА, ТРАКТОРА, БУЛЬДОЗЕРА, 
ЭКСКАВАТОРА-ПОГРУЗЧИКА)
РАЗНОРАБОЧИХ
ДОРОЖНЫХ РАБОЧИХ
ВОДИТЕЛЕЙ КДМ
ВОДИТЕЛЕЙ КАТЕГОРИИ В, С
МАСТЕРА ДОРОЖНО-СТРОИТЕЛЬНОГО УЧАСТКА

УСЛОВИЯ

ДОРОЖНО-ЭКСПЛУАТАЦИОННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ООО «АРМАДА» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
официальное 
трудоустройство
работа по графику
своевременные 
выплаты зарплаты

ТЕЛЕФОН 
8 (34397) 3-66-30
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 �Требуется водитель категории С и води-
тель фронтального погрузчика-экскавато-
ра. Тел. 8(953)385-46-16

 �На постоянную работу требуется пекарь 
для работы на тандыре. Тел. 8(922) 290-
33-90

 �На производство мягкой мебели тре-
буются: швея, обтяжчик. Тел. 8(922) 613-
43-12

 �Требуется сиделка для женщины. Тел. 
8(953) 825-65-40

 �Замена труб. Установка радиаторов ото-
пления, водонагревателей, счетчиков, сан-
техники. Тел. 8(982) 620-04-41

 �Ремонт квартир. Любые отделочные и 
строительные работы. Недорого. Тел. 8(902) 
500-72-36

 �Услуги сантехника. Быстро, качественно. 
Пенсионерам — скидки. Тел. 8(912) 633-63-26

 �Ремонт телевизоров. Вызов на дом. Гаран-
тия 1 год. Чек. Тел. 8(963) 038-62-33

 �Установка межкомнатных дверей. Настил 
напольных покрытий. Тел. 8(961) 764-41-26

 �ДЕКЛАРАЦИЯ 3НДФЛ (возврат за лече-
ние, обучение, покупку недвижимости). Тел. 
8(901) 230-30-42

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

 � Грузоперевозки. Переезды. Грузчики. 
Разборка/сборка мебели. Вывоз мусора. 
Тел. 8(901) 220-95-71

 � Газель-тент. Тел. 8(922) 600- 65-96
 � Газель, грузчики. Город-межгород. Недо-

рого. Тел. 8(912) 211-32-50
 � Газель-тент. Тел. 8(993) 514-56-00

ПРОДАЮ АВТО

 �Зимнее колесо R-13 на автомобиль 
Daewoo Matiz и другие; запчасти на ВАЗ 
(классика), рокера, трамблёр, стартер и 
многое другое. Тел. 8(959) 381-62-71

 �Запчасти к автомобилю «Ока». Колеса 
б/у, R13, зима, лето. А/м ОКА, 99 года выпу-
ска, цвет аквамарин, без ржавчины и гни-
ли, в хорошем состоянии. Цена 55 тыс. руб. 
Тел. 8(912) 256-05-41, 8 (992) 384-58-40

 �ВАЗ-2121 или «Нива Шевроле». Тел 
8(950) 653-37-78

КУПЛЮ АВТО, МОТО 
(квадроциклы, снегоходы) 

В ЛЮБОМ СОСТОЯНИИ.
БЫСТРЫЙ РАСЧЕТ. ВЫЕЗД СПЕЦИАЛИСТА. 

ПОКУПКА КРЕДИТНЫХ АВТО. 
ТЕЛ. 8 (909) 703-46-85

ПРЕДПРИЯТИЮ НА ПОСТОЯННУЮ 
РАБОТ У ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ 

График 5/2. 
З/п при собеседовании. 

Тел. 8(982)6038511, с 8:30 до 16:30   

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
ШВЕЯ И УПАКОВЩИК 

С ФУНКЦИЕЙ ОТПАРИВАНИЯ
ТЕЛ. 8 (953) 053-53-56 
Александра Ивановна

ТРЕБУЕТСЯ ДВОРНИК
График 2/2 

ТЕЛ. 8 (912) 624-06-65

РЕКЛАМА

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

8 (922) 140-98-41

РЕМОНТ  
холодильников, стиральных  

и посудомоечных машин на дому, 
марок Stinol, LG, Samsung, Daewoo, 

Supra, Норд, ЗиЛ, Бирюса и др. марки. 
Бесплатная диагностика! 

Пенсионерам скидки от 10 до 15%. 
Документы. Гарантия. Срочность.  

Тел. 8 (953) 003-76-47

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 
И ХОЛОДИЛЬНИКОВ ВСЕХ МАРОК. 
НЕДОРОГО. КАЧЕСТВО. ГАРАНТИЯ. 

ТЕЛ. 8 (950) 649-01-95

РЕМОНТ 
бытовой техники, стиральных машин, 

водонагревателей, СВЧ-печей, 
пылесосов, духовых шкафов.
Тел. 8(912)281-27-95, 31-888

 УСЛУГИ

ТЕПЛИЦЫ УСИЛЕННЫЕ, 
ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА. РЕМОНТ СТАРЫХ 

ТЕПЛИЦ. ПЕНСИОНЕРАМ — СКИДКИ 
ТЕЛ. 8(912)219-88-22   

ЗАМКИ ЕСТЬ НА ЛЮБЫЕ ДВЕРИ. 
УСТАНОВКА. РЕМОНТ. НЕДОРОГО. 

ТЕЛ. 8 (908) 925-70-34

САНТЕХНИК, ЭЛЕКТРИК 
8-909-000-78-75

БУРЕНИЕ СКВАЖИН НА ВОДУ 
8 (922) 206-35-92   

ДРОВА КОЛОТЫЕ СУХИЕ 
8(904)985-90-67 

ОТСЕВ, ЩЕБЕНЬ, ПЕСОК 
8(904)985-90-67 

СРУБ ИЗ БРУСА 3Х4 В НАЛИЧИИ. 
НЕДОРОГО 8(904)985-90-67

БРУС 100Х100Х6, БРУС 150Х150Х3. 
В НАЛИЧИИ. НЕДОРОГО 

8(904)985-90-67

СУХИЕ БЕРЁЗОВЫЕ ДРОВА 
КОЛОТЫЕ 1700 ЗА 1М³ 
ЧУРКАМИ 1500 ЗА 1М³                    

ТЕЛ. 8(919) 394-70-27 

Клининговая компания «КОМФОРТ»
Стирка ковров, пледов, чехлов, 

одеял в цехе. Химчистка мебели, 
матрасов на дому. 

Тел. 8 (952) 147-61-61

УСЛУГИ ЭЛЕКТРИКА
ЗАМЕНА ПРОВОДКИ, РОЗЕТОК, 

СЧЕТЧИКОВ. 
БЫСТРО, КАЧЕСТВЕННО.

 ТЕЛ. 8 (908) 634-96-25

ГАЗЕЛЬ-ТЕНТ. 
ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ 

8(904)166-91-17

РЕМОНТ КВАРТИР. 
САНУЗЛЫ ПОД КЛЮЧ. 
НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ. 

ТЕЛ. 8(982)731-78-34

УСЛУГИ ЭЛЕКТРИКА: 
замена проводки в доме, светильников, 
розеток, автоматов. Замена счетчиков, 

вводов от столба к дому. Работы  
на высоте и под напряжением. 

ТЕЛ.8 (922) 030-32-07

НЕТ – ОБРАЗОВАНИЯ, НЕТ – ОПЫТА РАБОТЫ,
                        ЕСТЬ – ЖЕЛАНИЕ ПОЛУЧИТЬ 
                                  ВОСТРЕБОВАННУЮ ПРОФЕССИЮ

Отдел кадров: 8(34397)23-5-56                                                                  
Эл. почта: ok2@revkz.ru

ОПЕРАТОР ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ ЛИНИИ 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ КИРПИЧА (ГРАФИК РАБОТЫ 2/2)

ЛАБОРАНТ ПО КОНТРОЛЮ КАЧЕСТВА 
ВЫПУСКАЕМОЙ ПРОДУКЦИИ (ГРАФИК РАБОТЫ 2/2)
УБОРЩИК АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
(ЗАВОДОУПРАВЛЕНИЕ) (З/П 20 000 РУБ. ГРАФИК РАБОТЫ 5/2)

ВОДИТЕЛЬ ВИЛОЧНОГО ПОГРУЗЧИКА
(З/П 50 000 РУБ. ГРАФИК РАБОТЫ 2/2, 5/2)

РАБОТА

ООО «ГОСТКАБЕЛЬ» 
ТРЕБУЮТСЯ НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

Тел. 8-922-168-17-86

Оформление согласно ТК РФ.
Медосмотр, спецодежда, 

доставка до работы за счет компании.

ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА
График 2/2 или 5/2  з/п 41 000 руб.

МАСТЕР СМЕНЫ
График 2/2  з/п 46 000 руб.

ПЕРЕМОТЧИК КАБЕЛЬНЫХ ИЗДЕЛИЙ
График 2/2  з/п от 35 000 руб.

СЪЕМЩИК ОБОЛОЧЕК 
С КАБЕЛЬНЫХ ИЗДЕЛИЙ
График 2/2  
з/п 27 000 руб. + премия

ЭЛЕКТРОМОНТЕР
График работы 2/2  з/п 47 000 руб.

СВАРЩИКИ 
5/2, з/п 50 000-100 000 руб.
САНТЕХНИК 
5/2, з/п 35 000 руб.
СЛЕСАРЬ 
5/2, з/п 40 000 руб.
РАЗНОРАБОЧИЕ 
5/2, з/п 25 000 руб.
УБОРЩИЦА
3 дня в неделю, 
з/п по договоренности

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ

ТЕЛ. 8 (922) 109-46-26

ООО «ТРИННАКО» ООО «ТРИННАКО» 
ПРИГЛАШАЕТ ПРИГЛАШАЕТ 

НА РАБОТУНА РАБОТУ  

ШВЕЙ, МАСТЕРА, ШВЕЙ, МАСТЕРА, 
МЕХАНИКА ПО РЕМОНТУ МЕХАНИКА ПО РЕМОНТУ 

ШВЕЙНОГО ОБОРУДОВАНИЯ ШВЕЙНОГО ОБОРУДОВАНИЯ 

Работа и зарплата стабильные.Работа и зарплата стабильные.

8-906-504-77-78    8-966-322-66-22  8-906-504-77-78    8-966-322-66-22  
8-906-504-78-87    8-996-475-56-348-906-504-78-87    8-996-475-56-34

Звоните с 8:00 до 17:00 (мск)Звоните с 8:00 до 17:00 (мск)

 � Начальник смены  
(в котельную)
Образование: среднее  
профессиональное/высшее  
по направлениям: промышленная 
теплоэнергетика, энергетика, ПГС
З/п от 38 900, 42 550 руб. 

 � Слесарь по ремонту 
оборудования тепловых сетей 
4, 5, 6 разрядов
З/п от 32 600, 38 900 руб.

 � Электрогазосварщик 
5, 6 разрядов (в котельную)
З/п от 43 050, 45 270 руб.

 � Каменщик 6 разряда
З/п от 32 100 руб.

ООО «ЕДИНАЯ ТЕПЛОСНАБЖАЮЩАЯ КОМПАНИЯ» 

3-60-96  УЛ. П.ЗЫКИНА, 32, ОФИС 212

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
 � Слесарь по ремонту 

оборудования котельной 
5, 6 разрядов
З/п от 32 100, 34 760 руб. 

 � Подсобный рабочий 
З/п от 29 178 руб. 

 � Штукатур (временно)
З/п от 26 740 руб. 

 � Электромонтер 
З/п от 32 100 руб. 

 � Слесарь КИПиА
З/п от 34 770 руб.

REVDANOVOSTIREVDANOVOSTI
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НУЖНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ

Дрова лесовоз 15 м3

СТРОИТЕЛЬНЫЕ, 
ОТДЕЛОЧНЫЕ 
МАТЕРИАЛЫ,  

МЕТАЛЛОПРОКАТ, 
КРОВЛЯ, ЗАБОРЫ

ДРОВА 
БЕРЕЗОВЫЕ 
КОЛОТЫЕ 
6 КУБ. М  
КАМАЗ 

САМОСВАЛ

В наличии: 
доска обрезная, 
брус, евровагонка, 
кирпич, доска пола, 
цемент, металлопрокат, 
фанера, ДВП, ДСП

ПУНКТ ВЫДАЧИ ЗАКАЗОВ

Дегтярск

ул. Калинина, 1д

Дорога в центр города

«ГРАНД-МАРКЕТ»
8(34397) 6-07-31
8(34397) 6-00-36
8(902) 875-26-18
8(902) 872-81-24

НА ВЪЕЗДЕВ ДЕГТЯРСК

8:00 — 20:00
ЕЖЕДНЕВНО

ГРАНД-МАРКЕТ.РУС

НА ДРОВА КОЛОТЫЕ И ЛЕСОВОЗ 
ДЕЛАЕМ ДОКУМЕНТЫ ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ

ТРЕБУЮТСЯ Водитель на лесовоз
Станочник на многопил
Рамщик (Р-63, лента)8(904)98-24-555

Дорога в Екатеринбург

ФИРМА ПРЕДЛОЖЕНИЕ КОНТАКТ

КОМПАНИЯ 
«ВАННА БЛЕСК»

Реставрация чугунных и стальных ванн жид-
ким акрилом без демонтажа. Возможен выбор 
цвета. 

 ■ Антибактериальная заделка зазоров  
по периметру ванны от грибка и плесени. 

 ■ Наращивание бортов ванны до стены. 
 ■ Обязательное заключение договора. 
 ■ Реальная гарантия 3 года. 
 ■ Использование сертифицированных  

материалов. 
 ■ Время работы 3-4 часа, без грязи и пыли. 

8 (919) 372-43-93

Акционерное общество
СРЕДНЕУРАЛЬСКИЙ МЕДЕПЛАВИЛЬНЫЙ ЗАВОД
Ревда, ул. Среднеуральская, 1

КРУПНОЕ И СТАБИЛЬНО РАЗВИВАЮЩЕЕСЯ ПРЕДПРИЯТИЕ 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

 ВЕДУЩЕГО ЮРИСКОНСУЛЬТА (образование высшее юридическое, 
опыт работы по специальности не менее 3-х лет) ЗП 90 100
 ИНЖЕНЕРА ПО РАЗВИТИЮ (образование высшее, подготовка в 
области развития бизнес-системы) ЗП от 40 000
 ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА МЕХАНО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО БЮРО 
(образование высшее техническое, опыт работы по специальности  
от 3 лет, знание программы Компас или AutoCad) ЗП 76 000
 ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА СТРОИТЕЛЬНОГО БЮРО (образование 
высшее техническое, опыт работы по специальности не менее 3 лет, 
знание программы Компас, AutoCad, Lira, Кристал) ЗП 76 000
  МАСТЕРА УЧАСТКА (высшее техническое образование, опыт работы 
на производстве не менее 1 года) ЗП 78 700
 НАЧАЛЬНИКА МЕХАНО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО БЮРО (образование 
высшее техническое, опыт работы по специальности не менее 5 лет, 
знание программы Компас или AutoCad) ЗП 100 000
 ЭКОНОМИСТА (высшее экономическое образование)  
ЗП по результатам собеседования от 50 000

 АППАРАТЧИКА ВОЗДУХОРАЗДЕЛЕНИЯ ЗП 46 000
 КОНТРОЛЕРА КАЧЕСТВА ПРОДУКЦИИ И ТЕХНОЛГИЧЕСКОГО 
ПРОЦЕССА ЗП 39 300
 КОТЕЛЬЩИКА (слесаря по сборке металлоконструкций) ЗП 89 000
 МАШИНИСТА БУЛЬДОЗЕРА ЗП 57 700
 МАШИНИСТА КРАНА (КРАНОВЩИКА) ЗП 43 500 – 65 400
 МАШИНИСТА АВТОМОБИЛЬНОГО КРАНА ЗП 57 700
 МАШИНИСТА ЭКСКАВАТОРА ЗП 61 000
 ОСМОТРЩИКА ВАГОНОВ ЗП 43 000
 СЛЕСАРЯ-РЕМОНТНИКА ЗП 45 500 — 72 000 
  СЛЕСАРЯ ПО ТОПЛИВНОЙ АППАРАТУРЕ ЗП 47 000
 СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИКА ЗП 47 000
 ТОКАРЯ ЗП 70 000 — 110 000
  ТОКАРЯ-КАРУСЕЛЬЩИКА ЗП договорная
  ЧИСТИЛЬЩИКА (наличие удостоверения машиниста экскаватора) 
ЗП 64 600
 ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА ЗП 47 200 — 91 000
 ЭЛЕКТРОМОНТЕРА ЗП 43 800 — 66 900

МЫ ГАРАНТИРУЕМ
 � своевременную и стабильную выплату заработной платы два раза в месяц
 � официальное трудоустройство согласно ТК РФ
 � обучение для профессионального развития
 � добровольное медицинское страхование (ДМС)
 � пенсионные программы страхования
 � льготный оздоровительный отдых для сотрудников и/или их детей
 � новогодние подарки для детей сотрудников
 � доставку работников, проживающих в Дегтярске
 � оплачиваемые больничные листы
 � спецодежду
 � топливные карты на АЗС «Газпромнефть» с 10% скидкой

Приемные дни: понедельник — пятница
Телефоны: (34397) 2-40-17, 2-33-88, 8 (919) 370-20-02

personal@sumz.umn.ru

ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКИ

ХОЛОДИЛЬНИКОВ
ПЫЛЕСОСОВ
СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 
ПОСУДОМОЕЧНЫХ МАШИН 
ТЕЛЕВИЗОРОВ

8 (922) 188-20-00

РЕМОНТ НА ДОМУЧАСТНЫЙ МАСТЕР
СЕРГЕЙ

* заработная плата  
указана до вычета НДФЛ

ВЕЛЕС

8(967)854-97-96                8(922)606-04-26

ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНА

РЕМОНТ 
МОСКИТНЫХ 
СЕТОК

ВХОДНЫЕ 
ГРУППЫ

ОСТЕКЛЕНИЕ БАЛКОНОВ
АВТОМАТИЧЕСКИЕ
ВОРОТА

РОЛЬСТАВНИ

СЕЙФДВЕРИ

АЛЮМИНИЕВЫЕ
И ПЛАСТИКОВЫЕ ЛОДЖИИ

УЛ. ЩОРСА, 58

ПОЗДРАВЬТЕ 
ДРУЗЕЙ И РОДНЫХ 

НА СТРАНИЦАХ ГАЗЕТЫ 
«РЕВДИНСКИЙ РАБОЧИЙ»

ул. Интернационалистов, 40
reklama_revda@bk.ru

5-45-00
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ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД №12
По горизонтали: Водохлёб, Хорват, Андрей, Тарантул, Подрывник, Леонид, Гонконг, Совок, 
Реал, Плата, Ион, Корифей, Проём, Пай, Ритмика, Щука, Пьер, Евклид, Россия, Угол, Лов, 
Село, Кнут, Русь, Светик, Льюис, Ауди, Ток, Рота.

По вертикали: Оратор, Осанка, Летун, Балл, Ядро, Кепи, Харч, Равиоли, Алиготе, Йод, 
Неловкость, Олимп, Гений, Уокер, Спрут, Вафли, Кайма, Пещера, Альянс, Ижевск, Миксер, 
Ксилит, Пики, Рута, Форд, Альт, Лето, Дока, Луи.
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ЯНКА 
1 год, 
породы 
ягд-терьер, 
активная, 
жизнерадост-
ная, не любит 
котов, 
привита, 
стерилизована. 

ОВЕН 

Вам нужно быть край-
не осторожными в любом 
деле, особенно в новом. Не 
стоит принимать необду-
манных решений. Возмож-
но, сейчас вам захочет-
ся поменять работу. Такое 
предложение поступит вам 
от проверенных людей. Од-
нако не спешите. Вероятно, 
вы получите известие, ко-
торое кардинально изме-
нит вашу жизнь. Не пере-
живайте, перемены будут в 
лучшую сторону.

ТЕЛЕЦ 

Вам следует обратить при-
стальное внимание на от-
ношения  с  близкими 
друзьями, соседями, род-
ственниками. Возможно,  
кто-то из их числа затаил 
на вас обиду и негативно 
настроен. Займитесь фи-
зическими упражнениями. 
Полезными станут поездки 
или прогулки, всё, что свя-
зано с активным отдыхом. 
Возможно, вам покажется, 
что партнёр недостаточно 
внимательно к вам отно-
сится, это может привести 
к недоразумениям.

БЛИЗНЕЦЫ 

Вам не следует вспоминать 
прошлые неудачи и прома-
хи. Лишний раз не корите 
себя, ведь все люди совер-
шают ошибки. Делайте пра-
вильные выводы и прини-
майте свои неудачи, как 
ценные уроки. Отличное 
время для получения зна-
ния. Смело завязывайте но-
вые знакомства, они будут 
продуктивными. Можете 
ставить перед собой сме-
лые цели, не смотрите на-
зад. Сейчас все ваши мысли 
должны быть устремлены в 
будущее. 

РАК 

Ваше общение обещает 
быть конструктивным. Ис-
пользуйте этот удачный 
момент для проведения 
деловых переговоров и за-
ключения важных сделок. 
Вы будете подходить к ре-
альности с чётким понима-
нием всего происходяще-
го. У вас возникнет желание 
помогать другим людям 
проявить их лучшие каче-
ства. Отличное время для 
того, чтобы применить весь 
ваш опыт на общественных 
делах. Также нужно занять-
ся воспитанием детей. 

ЛЕВ 

Благоприятный период для 
любых начинаний. Появит-
ся отличная возможность 
проявить свои таланты. Од-
нако, если вы планируете 
запускать серьёзный де-
ловой проект, следует за-
ручиться поддержкой пар-
тнёров. Поищите помощи 
у влиятельных особ, воз-
можно, они вам не откажут. 
Во второй половине неде-
ли произойдёт встреча с 
давними приятелями. По-
старайтесь не вспоминать 
прошлые взаимные обиды. 

ДЕВА 

У вас будет отличная воз-
можность решить финан-
совые проблемы. Не дей-
ствуйте на свой страх и 
риск, как вы это любите, 
лучше прислушайтесь к со-
вету, который вам даст на-
дёжный человек и хорошо 
взвесьте все последствия. 
Сохраняйте нейтральные 
отношения с руководите-
лем, сейчас не лучшее вре-
мя для того, чтобы выска-
зывать свои недовольства. 
Совсем скоро вас могут по-
высить по службе или по-
ощрить материально.

ВЕСЫ 

Период будет удачным для 
коллективных действий. 
Хорошо пройдут совмест-
ные мероприятия. Можете 
смело обращаться с прось-
бами к руководителю, есть 
вероятность, что вам даже 
повысят заработную пла-
ту. Финансовые дела бу-
дут удачными и принесут 
долгожданные результаты. 
Сейчас можно завершить 
дела, принять важное ре-
шение, которое долго от-
кладывали. Семейные дела 
принесут вам спокойствие. 

СКОРПИОН 

Благоприятный период для 
финансовых дел. Возможно 
увеличение дохода, повы-
шение по карьерной лест-
нице или подписание вы-
годного контракта. Однако, 
могут возникнуть и непред-
виденные расходы. Если у 
вас накопились долги, то 
они могут поглотить всю 
прибыль. В этот период хо-
рошо решать вопросы, свя-
занные с безопасностью 
жилища, задумайтесь над 
необходимостью установ-
ки сигнализации. 

СТРЕЛЕЦ 

Ждите получения дополни-
тельной прибыли или нео-
жиданного выигрыша. Сей-
час идеальное время для 
того, чтобы побыть наеди-
не с собой, проанализиро-
вать свои поступки. В се-
мейных делах возможно 
получение новости, кото-
рая осложнит отношения 
с близкими для вас людь-
ми. Не стоит торопить собы-
тия и браться за большой 
объём работы, зная, что не 
сможете это сделать. Бере-
гите своё здоровье. 

КОЗЕРОГ 

Не допускайте перерабо-
ток, иначе они приведут к 
ухудшению вашего само-
чувствия и серьёзным за-
болеваниям. Знакомства, 
заведённые сейчас, вряд 
ли окажутся долговремен-
ными. Старайтесь больше 
времени проводить с род-
ными людьми, но избегай-
те излишне пустых разго-
воров. Лучше посвятите это 
время активному отдыху на 
свежем воздухе, он вам на 
пользу. 

ВОДОЛЕЙ 

Период хорош для уста-
новления деловых кон-
тактов, важных перегово-
ров и встреч. Посвятите им 
первую половину недели, 
она будет более благопри-
ятной для этого. В полной 
мере используйте творче-
ский подход к делу, это по-
может вам в установлении 
новых связей. Внутренняя 
энергия будет определять 
сейчас всю вашу неделю. 
Поездки и любая строи-
тельная деятельность бу-
дут также удачными.  

РЫБЫ 

Период лучше посвятить 
общению с близкими вам 
по духу людьми. Теплота 
и великодушие, которыми 
вы обладаете, сделают вас 
привлекательным собесед-
ником, а врождённая ще-
дрость поможет убрать все 
преграды. Не стоит употре-
блять много алкоголя, это 
не пойдёт вам на пользу. 
Увлечения, появившиеся 
сейчас, к сожалению, вряд 
ли будут долгими.


